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Ata nº 32/17–CMC – 32ª Sessão Ordinária – 30/10/2017

Ata da 32ª Sessão Ordinária, 2º Período Legislativo da 35ª
Sessão Legislativa da 9ª Legislatura da Câmara Municipal de
Cacoal-RO, iniciada às 18h30min do dia trinta de outubro de
dois mil  e dezessete,  sob  a presidência do vereador  Paulo
Roberto Duarte Bezerra, Presidente desta Casa, e
secretariada pelo vereador Claudinei Carlos Ribeiro, 1º
Secretário. Também compõe a Mesa Diretiva desta sessão o
vereador Pedro Henrique Rabelo, vice-presidente  e o
vereador Claudemar  Littig, 2° Secretário. Como não foi
requerida a leitura  da ata  da sessão anterior,  a mesma foi
considerada aprovada. Leitura do Expediente  Recebido.
Projeto de Lei N. 193/17 – que “Altera a Lei N. 1.584/PMC/
2003 – Dispõe sobe  o Imposto  Sobre  Serviço de Qualquer
Natureza, revoga o Capítulo IV, artigos 66 a 97 da Lei
469/93 que Institui o Código Tributário Municipal, conforme
normatizado para Lei Complementar   N.116/2003  e dá as
seguintes providências” – Encaminhado  pelo Executivo
Municipal através do Ofício N. 911/GP/PGM/17,  de 16 de
outubro de 2017; Projeto de Lei N. 194/17 – “Dispõe sobre
abertura de crédito adicional  suplementar  ao orçamento
vigente e dá as seguintes providências” – Encaminhado pelo
Executivo Municipal  através do Ofício N. 934/GP/PGM/17,
de 23 de outubro  de 2017;  R$ 198.000,00  – SEMTTRAN;
Projeto de Lei N. 195/17 - “Dispõe sobre abertura de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente e dá as
seguintes providências” – Encaminhado  pelo Executivo
Municipal através do Ofício N. 936/GP/PGM/17,  de 23 de
outubro de 2017;  R$  25.000,00 – Assessoria  de Imprensa;
Projeto de Lei  N.  196/17 – “Dispõe sobre a  Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente por meio de
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Remanejamento  e dá outras providências” – Encaminhado
pelo Executivo Municipal através do Ofício N.
938/GP/PGM/17, de 23 de outubro de 2017; R$ 150.000,00
– FMS;  Projeto de  Lei  N.  197/17 – “Dispõe sobre a criação
do Conselho Municipal da cidade e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal  através do Ofício N.
881/GP/PGM/17, de 09 de outubro de 2017; R$ 150.000,00
– FMS; Projeto de Lei N. 198/17 – “Estima a receita e fixa a
despesa do município de Cacoal para o exercício de 2018, e
dá outras providências” – Encaminhado  pelo Executivo
Municipal  através do Ofício N. 947/GP/PGM/2017, de 23 de
outubro de 2017  – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita
Municipal; Projeto  de Lei N. 199/17  – que “Denomina as
vias públicas localizadas  no bairro  Jardim  Itália III e dá
outras providências” – Encaminhado pela Câmara Municipal
- Paulo Roberto Duarte Bezerra – Vereador. Comunicado N.
CM205404/2017, CM205412/2017  ,  CM205413/2017  ,
CM205414/2017  de 29 de setembro  de 2017 -  Fundo
Nacional de desenvolvimento  da Educação – FNDE –
Liberação de recursos financeiros –  Ministério da Educação
– MEC; Comunicado N.  CM205403/2017, CM205404/2017,
CM205406/2017, CM205407/2017, CM205408/2017.
CM205409/2017 e CM205410/2017 de 29 de setembro de
2017 - Fundo  Nacional  de desenvolvimento da Educação –
FNDE – Liberação de recursos  financeiros  – Ministério da
Educação – MEC; Ofício N. 151/SEMFAZ/2017  de 25 de
outubro de 2017  – Liberação de Recursos  Financeiros,  de
convênio/contrato - objeto  – Convênio para execução do
projeto Trabalho Social do Residencial Paineiras  –
Programa Minha Casa Minha Vida - no valor de R$
49.961,74 (quarenta e nove mil, novecentos e sessenta e um
reais e setenta e quatro centavos);  Contrato de Repasse nº
802579/2014/M. ESPORTE/CAIXA – Obras de infraestrutura
no sistema  de iluminação do Estádio Aglair  Tornelli  – no
valor de R$  60.000,00 (sessenta mil);  Secretário Municipal
da Fazenda, João Batista Vieira; Ofício N. 04/CMAPME/2017



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
 3

de 24 de outubro  de 2017, que encaminha Relatório do 2°
Monitoramento do Plano Municipal de Educação 2015-2025.
Os Processo Branco N. 5544/2017 – Prestação de Contas do
Fundo Municipal  de Defesa do  Meio  Ambiente referente ao
mês de setembro de 2017; Processo Branco N. 5541/2017 –
Prestação de Contas  do Fundo  Municipal  de Habitação e
Interesse Social referente  ao mês de setembro  de 2017;
Processo Branco  N. 5538/2017  – Prestação de Contas  do
Fundo Municipal  de Segurança Pública referente ao mês de
setembro de 2017; Processo Branco N. 5535/2017 –
Prestação de Contas do Fundo Municipal de
Desenvolvimento Rural e Reforma Agrária referente ao mês
de setembro  de 2017;  Processo  N. 5532/2017 - Prestação
de Contas do  Fundo Municipal  de Combate  à Pobreza
referente ao mês de setembro de 2017; Processo N.
5529/2017 - Prestação de Contas do  Fundo Municipal  dos
Direitos da Mulher referente ao  mês de  setembro de 2017;
Processo N. 5526/2017  - Prestação de Contas  do  Fundo
Municipal da Infância e Adolescência referente  ao mês de
setembro de 2017;  Processo  N. 5524/2017  - Prestação de
Contas do  Fundo Municipal  de Assistência Social  referente
ao mês de setembro  de 2017; Processo  N. 5549/2017  -
Prestação de  Contas  do   Município de  Cacoal   referente ao
mês de setembro de 2017, são encaminhadas  para a
Comissão Permanente de Finanças e Orçamento desta Casa.
As Indicações N. 1059/CMC/2017, 1060/CMC/2017,
1061/CMC/2017, 1062/CMC/2017,  1063/CMC/2017  da
vereadora Maria Aparecida Simões; 1064/CMC/2017,
1065/CMC/2017, 1066/CMC/2017, 1067/CMC/2017,
1068/CMC/2017, 1069/CMC/2017,  1070/CMC/2017  do
vereador Valdecir Aparecido  Nunes; 1071/CMC/2017  do
vereador Claudinei Carlos Ribeiro; 1072/CMC/2017,
1073/CMC/2017, 1074/CMC/2017,  1075/CMC/2017  do
vereador Rogério Soares Chagas; 1076/CMC/2017  da
vereadora Maria Aparecida Simões; 1077/CMC/2017,
1078/CMC/2017, 1079/CMC/2017, 1080/CMC/2017,
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1081/CMC/2017, 1082/CMC/2017  do vereador  Claudemar
Littig; 1083/CMC/2017 do vereador Rogério Soares Chagas;
1084/CMC/2017, 1085/CMC/2017,  1086/CMC/2017  do
vereador Euzébio Scherrer Brizon; 1087/CMC/2017  do
vereador Pedro Henrique Rabelo; 1088CMC/2017,
1089/CMC/2017, 1090/CMC/2017, 1091/CMC/2017,
1092/CMC/2017, 1093/CMC/2017   do vereador Mário
Angelino Moreira;  1094/CMC/2017  e 1095/CMC/2017   do
vereador Valdomiro Corá, são lidas, acatadas e serão
encaminhadas ao Executivo  Municipal.  O vereador  Pedro
Henrique Rabelo em Questão de Ordem requer verbalmente
que haja  apenas  um Expediente de 10 (dez)  minutos,  com
direito a apartes,  o que colocado  à disposição do  Plenário,
foi aprovado por unanimidade.  Pequeno Expediente.  O
vereador Euzébio Scherrer  Brizon,  PMDB, cumprimenta  a
todos e diz: “Senhor presidente,  quero falar de algumas
comemorações que nós tivemos, quero aqui parabenizar os
funcionários públicos pelo dia deles, né, que foi o dia vinte e
oito, no sábado passado  agora, então quero aqui deixar
meus parabéns para eles pelo dia deles. Quero também
convidar a população cacoalense  toda, que compareçam
aqui amanhã, às sete  horas  da noite,  nós vamos  ter aqui
uma Moção de  Aplausos,  eu,  mais o vereador ‘Mão’, somos
os autores, e convidamos aqui nossos companheiros
vereadores, a população, a imprensa, todos, que
compareçam aqui  amanhã à noite, que nós possamos fazer
um grande  evento  aqui,  dos quinhentos  anos  da Reforma
Protestante. Quero dizer, ‘seu’ presidente, nesse dia vinte e
sete, estivemos  ali, juntamente  com a prefeita, alguns
vereadores presentes, na inauguração do postinho do
Village do Sol I, onde nós estávamos pagando,  vereador
‘Castelo’, pagando  ali aluguel,  e hoje nós temos  a nossa
sede própria lá, no Village do Sol,  é do município, então já
vamos sair  de  um aluguel.  Quero aqui  parabenizar a nossa
prefeita Glaucione pelo esse belíssimo trabalho, a Penha que
estava na frente da secretaria  de  Saúde, hoje não está ela
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mais, está a Joelma, mas quero deixar, né, esse
agradecimento a Penha Simão, pelo esse belíssimo trabalho,
passou para a Joelma, então estamos ali com o postinho de
saúde, o CEO.  Então está tudo  funcionando  ali,  do  lado  do
campo, quero deixar os parabéns à nossa prefeita, o nosso
secretário, pelo esse belíssimo trabalho.  Quero também,
‘seu’ presidente,  parabenizar  o nosso  secretário de Obras,
através do Jair, pela iluminação pública da nossa cidade de
Cacoal, o Jair ‘tá’ lá no Riozinho,  tem três dias que está
fazendo a iluminação ali, vereador Valdecir, o povo do
Riozinho merece,  quando  ‘tá’ terminando  ali, a iluminação
do Riozinho,  vários pontos  aqui  na cidade,  ele já atendeu
também. Então deu uma modificada,  então temos que
parabenizar quando  uma pessoa  pegar a sua pasta e dá
conta, e faz  trabalho direito. Assim que a prefeita tem que
fazer, quando não está dando certo, tem que trocar, ela tem
a caneta na mão, e nós vereadores temos que ajudar, temos
que se unir aqui e ajudar a prefeita,  para que o nosso
município ande para o melhor, não para o pior.  Quero aqui
também, ‘seu’ presidente,  estive  ali junto  com a prefeita
também na Linha  07, lá na Associação Rio  Formoso,  uma
festinha lá, daquela comunidade, estivemos presentes ali, o
vereador Corá, e foi muito gostoso, passamos o dia ali junto
com aquela comunidade. Quero aqui parabenizar o Ademir,
que é o presidente  ali da associação, e daquela  população
ali, daquela comunidade. Quero deixar aqui meus
agradecimentos ao ‘seu’ Clarindo, Roni e ao Ademir, que é o
presidente. Fiz três indicações, ‘seu’ presidente,  mas hoje
vou falar só sobre  duas delas.  Fiz uma indicação para a
secretaria de Obras,  que faça o ponto  de ônibus aqui em
Cacoal, as pessoas  estão perdidas  quando  vão esperar  um
ônibus circular,  não tem  um ponto  coberto,  não tem  uma
placa de identificação. Então vou pedir aí ao nosso
secretário ‘Bené’, junto  com  o nosso  prefeito  Elcirone,  que
tome providências e coloque logo uma placa de
identificação nesses  pontos  de ônibus, e para o ano que
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vem, vamos fazer  a cobertura, eu sei  que o município está
passando por dificuldade,  não tem dinheiro,  mas vamos
botar já no orçamento para o ano que vem, fazer as
coberturas desses pontos de ônibus, que tem muitas
pessoas que necessitam  do transporte.  E o ônibus está
passando ali na minha  casa,  na Sete,  você precisa  de ver,
‘tá’ passando lotado. Então precisa, vereador Corá, urgente,
colocar uma placa de identificação nos pontos de ônibus, e o
ano que  vem fazer  a cobertura  para  a nossa  população de
Cacoal”. Em  aparte  o vereador  Pedro  Henrique Rabelo  diz:
”No  início do ano estive  fazendo  uma indicação à nossa
prefeitura, que faça uma parceria com a associação
comercial, com o nosso comércio para  a construção desses
pontos de ônibus, a gente vê aí nos  outros municípios, em
outros estados, que os pontos de ônibus, eles são oferecidos
ali por empresas,  que colocam  ali a divulgação da suas
logomarca, e pontos cobertos, pontos bonitos,  em algumas
regiões tem até pontos com ar condicionado. Mas aqui para
Cacoal, a gente quer um ponto, que pelo menos, abrigue as
pessoas do sol e da chuva, para que eles possam,  de
maneira digna,  esperar  o ônibus”. Continuando  discurso  o
vereador Euzébio Scherrer Brizon diz: “Obrigado aí,
vereador. Pois é, nós podemos reunir ai, vereadores, juntos
com o secretário, Paulinho, para dar  essa ideia  pra ele, né,
que possa fazer esses pontos, urgente, para a nossa
população. Muito obrigado aí, vereador Pedro. Quero
também falar sobre  a indicação da Rua Suruí, que faça o
tapa buracos  ali, urgente,  é a indicação de número mil e
oitenta e quatro,  aquela  rua está intransitável, presidente,
pedir ao secretário, que quando  chegar  a massa  aí, fazer
aquele tapa buraco urgente ali, para o povo do bairro Saúde
e para o povo do bairro Teixeirão. A rua A, também do bairro
Village do Sol,  ‘tá’ péssima, então pedir  ao ‘Cirone’ aí, e o
nosso secretário ‘Bené, que faça esse tapa buracos,  com
urgência, para  a nossa  população. ‘Seu’ presidente,  hoje  é
só. Quero  aqui deixar  o abraço à população de Cacoal.  E
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fiquem com Deus,  que  é a melhor companhia”. O  vereador
Valdecir Aparecido Nunes, PTB, cumprimenta a todos e diz:
“Senhor presidente, eu inicio  o meu discurso solicitando do
secretário de Obras, o ‘Bené’, haja vista que já passei
também a situação para o nosso vice-prefeito ‘Cirone’, para
que, no mínimo, através da secretaria de Obras, façamos um
paliativo lá na galeria  da Linha 11, vereador  Claudemar,
vereador ‘Mão’, para  que  aquele  povo  tenha  pelo  menos o
direto e ir e vir, de trafegar com segurança, haja vista que a
galeria foi construída, em parte, por uma empresa que
infelizmente estava irregular e não pode terminar o serviço,
haja vista que as demais que estavam  aptas, regulares
também, eles entraram com recurso, e dentro da legalidade
impugnaram aquela obra. que segundo as informações
colhidas, precisará ser novamente licitada. Mas até que isso
ocorra, nós precisamos  dar  as condições para  aquele  povo
que tanto  necessita,  fica aqui a nossa  cobrança, irei esta
semana lá, fazer  uma visita  e solicito  também dos  colegas
vereadores, se puderem, me acompanhar,  estaremos  lá
mostrando a união, em prol do povo também da área rural.
Eu agradeço de coração ao presidente desta Casa, Paulinho
‘do Cinema’, vereador Rogério e o vereador Nilton,
estivemos juntos  na cidade  de Porto  Velho,  buscando  uma
solução para os sócios educadores da cidade de Cacoal,  foi
uma reunião produtiva,  estivemos  ali lutando,  batalhando,
pelo nosso povo, pelos nossos servidores concursados, e eu
tenho certeza que foi de grande valia, e com certeza, iremos
dar uma resposta positiva. Est em mãos aí, melhor dizendo,
está nas mãos do nosso  governador,  doutor Confúcio
Moura, a questão da construção do novo centro sócio
educativo aqui  na cidade  de  Cacoal.  Não iremos  permitir,
enquanto pudermos  lutar, para que não seja transferido
para a cidade de Rolim de Moura, repito aqui,  nada contra,
mas os nossos servidores que tanto batalharam para passar
num concurso  hoje  estão pedindo  socorro,  e nós fomos  a
Porto Velho, fizemos a nossa parte, estivemos  reunidos
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nesta manhã, e eu tenho certeza que iremos dar assim uma
resposta positiva para os nossos servidores.  Eu quero
solicitar desta Casa, ‘seu’ presidente, que envie ao
secretário de estado  de Saúde, senhor  Wilians  Pimentel,  e
que esse ofício seja assinado em conjunto nesta Casa, todos
os demais  colegas  vereadores,  para que possamos  fazer,
receber, melhor  dizendo,  na cidade  de Cacoal,  um mutirão
das ressonâncias magnéticas. Muitos pacientes estão
ansiosos, estão aí batalhando  contra uma enfermidade,
precisando de um exame,  vereador  Corá, nós temos  essa
máquina na cidade de Cacoal, porém, o povo que aqui
reside, nada contra os pacientes das cidades circunvizinhas
que necessitam, e são atendidos com exame de ressonância,
nada contra, mas o povo de Cacoal está ficando em segundo
plano. Eu solicito que esta Casa envie com a máxima
urgência este ofício ao nosso secretário de Saúde, alegando
essas informações, que são pertinentes a pessoas, pacientes
que precisam  de exame de ressonância, é muito tempo
aguardando, ou  vai  para  a cidade de Vilhena ou vai  para a
cidade de Porto Velho, mas demora muito, e nós temos aqui
na cidade de Cacoal. Nós temos aqui este aparelho, que era
para atender  o nosso  povo,  e isso não ‘tá’ ocorrendo  de
formas efetiva, então que nós possamos assinar este ofício
em conjunto, pra que o nosso povo seja atendido aqui, com
melhor ênfase, com melhor efetividade,  para solucionar
muito problemas na área da saúde, que o nosso povo tanto
merece. Eu parabenizo  o  vereador  Euzébio, por citar a
iluminação pública, e também faço das suas, as minhas
palavras, vereador,  parabéns mesmo,  são servidores  que
estão ali,  eu digo  o Jair  e o Gilmar,  que  estão fazendo um
trabalho após as dezessete  horas,  haja  vista  que  não tem
mais hora-extra, são servidores comissionados, estão dando
conta do recado,  estão de parabéns, teve  uma  solicitação
deste vereador,  que foi atendido  no dia de sábado, um
pouco antes do meio-dia. Eu fico muito feliz por saber, como
disse o vereador Euzébio, pessoa certa na pasta  certa,  nos
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cargos certos,  para que possa  atender  o nosso  povo,  com
mais ênfase, com mais brevidade, e resolvendo os
problemas também da iluminação pública, está de parabéns.
Eu gostaria,  e não iria  mais  citar  nesse assunto,  haja  vista
que tem  outras  situações a serem  citadas,  mas  trato  com
todo carinho e respeito, que sempre tive à equipe do União,
nossos torcedores,  haja vista,  vereador  'Tim ’, a equipe  do
União é uma entidade  particular,  não pública. Mas este
vereador enquanto  foi  atleta,  e agradeço muito  por  tantas
amizades que ali constituí, pelas portas abertas pela equipe
do União, vesti aquela camisa com muito orgulho,  com
muito respeito.  E aos  verdadeiros  torcedores  do União, os
nosso desportistas,  fica aqui o meu lamento  até então,
porque este vereador,  eu tenho  certeza  que a Casa,  aqui
temos mais  colegas  ligados  ao  esporte, se  tivesse chegado
algo para darmos o apoio, se tivéssemos resolvido
primeiramente, saúde, educação, as nossas  estradas,  não
teria problema algum de apoiar o União aqui, mas,
infelizmente não chegou  nada.  Tenho  a diretoria  para ser
responsável, vereador Mário, tentaram entrar no
campeonato, haja vista que estão batalhando,  houve  um
congresso no ano passado, pois o União não participou, não
pode participar, e este ano está sendo impedido.  Então não
seria este vereador  e nem outro  colega,  que estaria  aqui
contra, estou sendo cobrado,  não tenho dificuldade  em ser
cobrado, repito, o esporte que tanto devo respeito.
Principalmente a equipe  do União, mas  este  vereador  não
faz parte da diretoria, nunca tive cargos ali, a não ser ter a
honra e a alegria de vestir  aquela camisa  por dezessete
anos. Repito,  aos verdadeiros  torcedores,  a diretoria  está
fazendo a sua  parte,  e se chegar  algo  aqui  nesta  Casa,  eu
tenho certeza, que iremos apoiar, mas, infelizmente,
acredito que será muito difícil. Este congresso só permite as
equipes participaram  o ano passado,  infelizmente  o União
não participou, e agora a gente ouve certas insinuações, que
eu não faço nada.  Gostaria  eu de ser presidente,  mas  não
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vou estar julgando aqui o atual presidente, a atual diretoria,
porque estão lutando,  não tivemos  condições de lutar  no
congresso passado, e este congresso não permite mais uma
equipe entrar no campeonato. Segundo informações,
vereador ‘Mão’, haverá um  segunda  divisão, para  que  sim,
no próximo ano, a equipe do União, se assim for classificado
aí na segunda  divisão, poderá participar  da primeira.  Eu
lamento muito, não gostaria aqui de citar nada, referente a
federação, que tem um presidente há mais de vinte anos à
frente daquela  entidade.  Um  futebol  que  está caminhando
para ser  profissional  ainda,  engatinhando,  melhor dizendo,
mas a equipe do União seria benvinda, um torcedor que vai
em peso, um torcedor apaixonado, e a equipe do União iria
abrilhantar o campeonato. Fica aqui o meu lamento, e claro,
repito, se chegar  algo para nós aqui, iremos  apoiar ”. Em
aparte o vereador  Valdomiro  Corá diz: “Valdecir, a Vossa
Excelência, me cedendo  um aparte, eu gostaria de saber da
Vossa Excelência, como  que ‘tá’ a dívida do União hoje ”?
Continuado o discurso o vereador Valdecir Aparecido Nunes
diz: “Infelizmente, vereador Corá, como eu disse nas minhas
palavras, eu não faço parte da diretoria e não estou
questionando também a atual  diretoria,  mas  eu não tenho
acesso algum,  a não ser se aqui viesse  um projeto  com
relevância, o meu humilde  voto seria ‘Sim’, mas eu não
possa afirmar, infelizmente, e não é dividas, a questão lá, é
que houve um congresso técnico o ano passado, e somente
se desistisse  uma equipe agora no ano de dois mil e
dezessete, que o União poderia participar.  Aliás, melhor
dizendo, no ano de dois mil e dezoito”. Em aparte o vereador
Valdomiro Corá diz: “Fiquei sabendo,  só para terminar  a
minha pergunta para o vereador, pelo que eu fiquei
sabendo, o União deve  muito  pra aqueles  jogadores,  para
aquele povo, dívida ao Ministério do Trabalho, e o município
de Cacoal  hoje, mesmo  que queira ajudar o União, se o
União realmente  deve muito,  como que o município vai
pagar, o município não tem condições, né”.  Continuando o
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discurso, o vereador  Valdecir  Aparecido  Nunes  diz:  “Posso
afirmar com todas as, eu só gostaria e afirmar que para este
ex-atleta, a equipe  do  União não deve um centavo,  muitos
anos que ali  fiquei  sem receber, mas foi  de coração, foi  de
paixão. Mas, enquanto foi pago, este vereador enquanto ex-
atleta, na condição de atleta, melhor dizendo, recebeu
perfeitamente, em dia. Eu gostaria  de estar aqui dizendo
parabéns, boa sorte à equipe do União, mas não é isso que
vai acontecer.  Mas torço para que se mude,  e que nossa
equipe aí, represente  nossa  cidade,  como  sempre  fez, de
bom grado.  Obrigado  pela tolerância, seu presidente.  Que
Deus abençoe a cada um, boa semana. Nosso gabinete está
à disposição do nosso povo, sempre. Nos abençoe”. O
vereador Valdomiro  Corá, PV, cumprimenta  a todos  e diz:
“Senhor presidente,  eu analisando  e lembrando do  começo
da nossa cidade de Cacoal, eu quero cumprimentar todos os
pioneiros que aqui nessa  cidade  mora.  O meu abraço, do
vereador Corá, que Deus continue abençoando os pioneiros,
abençoando todos os moradores dessa cidade. E analisando
o discurso do vereador Valdecir, quando se fala do União, o
ex-presidente alega que o União tem uma dívida muito alta
no nosso estado, com servidores, com jogadores, enfim, com
várias pessoas.  Se realmente  o União tem essa dívida, o
município de Cacoal não pode fazer nada pelo União, o que
nós temos  que fazer, todos  juntos,  todos  os vereadores,
junto com a prefeita, com a diretoria do União, que começa
um outro time, começa da estaca zero, porque se você pegar
uma empresa  falida,  você não vai conseguir  levantar  essa
empresa falida, mas se você começar uma empresa,
começando da estaca zero, com pouco dinheiro, de repente,
você consegue levar ela numa grande empresa. E assim é o
União, sou fã do União, sou torcedor também, mas eu acho
que nós temos que fazer um levantamento, ver se compensa
fazer um investimento no  União, porque todo  dinheiro  que
for depositado  no União hoje,  a dívida vem  e já bloqueia,
automaticamente a Justiça já bloqueia aquele dinheiro,
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vereador ‘Tim’. Então assim, tem que fazer um
levantamento, e ver o que é melhor, se é seguir com o União
ou é começar com  outro  time,  com  outro  nome.  Eu sou  a
favor que  o município ajuda,  mas  nós ‘tem’ que olhar  com
muito carinho, pra ver o que que é melhor. E também ver a
situação que  ‘tá’ o nosso  município hoje,  Cacoal  hoje   ‘tá’
precisando muito de ajuda dos deputados federais,
deputados estaduais  e dos  nossos  senadores da República,
até eu volto  a essa  tribuna  enviando  ofício para  os  nossos
deputados federais  e para os nossos senadores da
República, que a Avenida Sete, é uma avenida muito bonita,
e nós precisamos duplicar  a avenida, até a próxima, depois
da Pioneiros,  a Duque  de Caxias,  até ali próximo a Igreja
Luterana, vem com mão, com a faixa, com canteiro no meio.
E quando  chega  ali, da Luterana  para  frente  já não existe
mais, só uma pista.  Eu gostaria  de pedir para os nossos
deputados federais, os nossos senadores da República, que
fazia um investimento,  colocando  uns dois milhões ali, e
levando a Avenida Sete com o canteiro central,  até a saída
da nossa cidade, até no último loteamento da nossa cidade,
e com iluminação pública, para deixar a nossa Sete de
Setembro, que é umas das nossas  primeiras  avenidas  no
município de Cacoal,  Cacoal precisa muito  da ajuda dos
nossos representantes. Eu até quero dizer à nossa
população de Cacoal,  que a gente precisa prestar muita
atenção, pedir  a direção de  Deus,  primeiramente, para que
na próxima eleição, que Cacoal vote bastante em candidatos
de Cacoal,  vamos todo mundo se unir, elegendo candidatos
de Cacoal,  pelo  menos  três, Cacoal  já teve  três deputados
estaduais. Nós conseguimos  com  quarenta  mil  votos  bons,
nós conseguimos  eleger três deputados,  agora, precisa  a
união de todos, porque três deputados de Cacoal
praticamente traz para o nosso município em torno de seis
milhões por ano,  e isso  é  bom,  seis  milhões, ajuda  fazer
muita coisa  por Cacoal.  Um deputado  federal,  ele tem  em
recursos, mais de quinze milhões por ano, e nós precisamos
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eleger mais deputado federal no nosso município, pelo
menos dois  deputados  federais,  porque quinze  milhões por
ano, de dois  deputados,  dão trinta  milhões. Então é muito
importante que o povo de Cacoal analise bem quem vai ser o
nosso representante  o ano que vem, governo  do estado,
deputados federais, estaduais, e também senadores da
República. Cacoal  já teve um senador da República, Cacoal
ganhou muito naquela época, com o senador da República.
É hora de nós ‘pensar’ também, e escolher um senador aqui
do nosso  município, de alguma  região vizinha,  que possa
lembrar que Cacoal existe, porque Cacoal é uma cidade que
passa de cem  mil  habitantes,  nós ‘divide’ os  nossos  votos,
com candidatos  de outras  cidades,  e depois  ninguém acha
esses candidatos,  e quem mora em Cacoal,  você sabe onde
ele mora.  Eu gostaria  também, ‘seu’ presidente,  de enviar
um ofício ao governo  do estado,  qual  prometeu  tanto  pra
mim, como para os demais vereadores, mais uma
ambulância com  UTI,  e nós precisamos  com  urgência essa
ambulância com UTI para Cacoal. E também, ‘seu’
presidente, eu sei da sua boa vontade, da sua economia, que
o senhor  ‘tá’ fazendo  nesta Casa de Lei, que quando  for
devolver a sobra, o dinheiro,  que está sobrando  nesse
Legislativo, que a prefeita faça um compromisso de comprar
uma ambulância com UTI,  para  o hospital  SESP, o hospital
SESP cuida  de  muitas crianças, muitas vezes não tem uma
ambulância ali,  para atender as nossas crianças. Esse e um
pedido do vereador  Corá, eu queria  agradecer  a Deus  por
tudo. Agradecer a nossa população, que Deus continue
abençoando nosso munícipio, nosso povo. Um abraço. Fique
todo mundo com Deus”. O senhor presidente, Paulo Roberto
Duarte Bezerra registra a ausência do vereador Nilton César
da Mata,  em virtude de estar doente, acamado. O vereador
Rogério Soares Chagas,  PMDB,  cumprimenta a todos e diz:
“Quero cumprimentar aqui o Sartório, assessor do deputado
Maurão, um deputado que vem fazendo um grande trabalho
no nosso município, um deputado  que recebe todos os



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
14

vereadores aqui dessa Câmara, lá naquela, naquela
Assembleia, recebe todos de, recebe todos de braços
abertos, independente  de partido.  Então quero  aqui fazer
esse elogio  a ele,  um deputado  atuante,  um deputado  que
vem trabalhando  muito  pelo  nosso  estado,  e em especial,
por Cacoal.  Quero  cumprimentar  aqui também, Mariano  e
Adriano, assessores do deputado ‘Só na Bença’, e sintam-se
todos cumprimentados.  Quero  aqui  também parabenizar  o
servidor público, os servidores que vem aí fazendo um belo
trabalho há muitos  anos, aí na nossa cidade, no nosso
município. Hoje,  como  sempre,  estive  acompanhado  aí, os
funcionários, os funcionários da SEMMA,  um pessoal  que
vem fazendo um serviço muito bom. Então quero aqui
também parabenizar  eles aqui, de maneira  especial,  por
estar acompanhando  aqui, todos  os funcionários efetivos,
comissionados, e também o pessoal  que  foi  liberado  aí do
presídio, que  ‘tá’ fazendo  aí um grande  trabalho,  aí com a
gente, me fugiu o nome aqui, mas eu quero parabenizar eles
também, porque  esse pessoal com a roçadeira na mão, vou
falar a verdade, eles vem realmente aqui, fazendo a
diferença no nosso município. Então a gente tem que exaltar
sim o nome dele, porque são pessoas que vem contribuindo,
vem contribuindo  realmente  para o nosso  município. E a
nossa viagem a Porto Velho, estive eu, vereador presidente,
Paulinho ‘do Cinema’, junto com o vereador, professor
Nilton e também o  Valdecir ‘Goleiro, estivemos ali em Porto
Velho, em busca de melhorias para o nosso município, onde
estivemos ali reunidos  com secretários de várias pastas,
como  o secretário da Saúde, Williames Pimentel, aonde eu
estive ali  reforçando o meu pedido para que se faça aqui a
policlínica itinerante, essa policlínica que vem aqui
desafogar o sistema SISREG, da secretaria de Saúde,
trazendo médicos e trazendo também exames, para
beneficiar essas  pessoas,  porque  tem  aí pessoas,  que  tem
dois anos  ou  mais,  na fila  aí, esperando uma consulta,  um
exame, esperando uma cirurgia. E a gente foi muito feliz, o
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secretário atendeu  a gente muito  bem, e falou aqui pra
gente que antes do natal, ele realiza essa policlínica
itinerante aqui no nosso município, onde vai vir desafogar o
sistema que  está aqui  congestionado.  Então eu quero  aqui
parabenizar o secretário que deu essa palavra lá pra gente,
estava aqui quatro  vereadores  representando  o município
de Cacoal, e também estava na sala ali, o presidente
deputado Maurão de Carvalho, onde pode fazer essa reunião
pra gente, e o secretário deu a palavra de que vai acontecer
sim a policlínica itinerante,  aonde  vai desafogar  o sistema
aí, então vamos  aguardar.  E quero  aqui  também dar uma
notícia boa também aqui para os munícipes de Cacoal, que o
secretário, o secretário adjunto, o ‘Katatal’, ele está
trabalhando lá no orçamento que vai disponibilizar
dezesseis quilômetros de asfalto novo para a nossa cidade,
então já está em projeto,  a gente já pode aí começar a
mapear essas ruas, onde esse asfalto novo vai passar. Eu já
deixo aqui  a minha  indicação, já tenho  aqui  indicação por
ofício também, secretário, para que possa pegar ali aquelas
avenidas, Juscimeira,  avenidas  ali, há anos  que  estão sem
asfalto. Então eu quero  que contemple  ali aquele  bairro,
com essas ruas, que possa passar  o asfalto,  e aqui  a gente
vai fazendo também o mapa onde a gente tem essas ruas de
ligações, aonde  o tráfego é maior,  para  que  a gente possa
estar asfaltando e vir dar a melhor comodidade aqui para os
moradores. Eu também quero aqui falar, o pessoal do bairro
Jardim Clodoaldo aonde a gente aqui, a Câmara toda, esteve
muito cobrando,  sobre o problema  do alagamento.  E o
‘Cirone’ fez um ofício, está trabalhando junto com o
secretário Ezequiel Neiva, o ‘Katatal’, pra ver se pode
disponibilizar dois  tubos  ármicos, para que  se possa  estar
colocando ali do lado da Alucal,  e também que se possa
colocar lá na Sete  de Setembro, onde  a água estanca ali  e
volta para trás, ocasionado aí um transtorno para todos os
moradores. Então é uma reivindicação aqui, acredito que da
maioria dos vereadores, esse transtorno aí que vem



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
16

prejudicando os nossos  moradores.  Então o ‘Cirone’ está
nesta luta aí, espero que dê certo, para que se possa colocar
esses tubos ármico ali, que é um paliativo  na verdade,
depois tem  que fazer um trabalho  ali, definitivo,  mas por
enquanto, solucionar desta forma, porque a gente hoje aqui
não vê outra forma. A gente quer que solucione o problema,
a grande verdade é essa. E quero aqui também mandar um
ofício ao diretor do DER, Ezequiel Neiva, para que ele possa
estar, já é um pedido  aqui,  várias vezes eu venho pedindo
para que ele possa estar sinalizando a Rodovia do Café, ali
‘tá’ um perigo total, aquela rodovia. Vejo agora que fizeram
um recapeamento  na Linha  208,  que também tem  que se
fazer uma sinalização adequada, porque o recapeamento, o
recapeamento ficou  muito  bom,  mas se não sinalizar,  vai
ocasionar aí nesse  período chuvoso  aí, muitos  acidentes,
porque a gente sabe que no período chuvoso a visibilidade
fica difícil, e as pessoas ocasionam  aí acidentes  muito
terrível. Então eu quero pedir aqui novamente,  senhor
presidente, que possa estar mandando outro ofício para que
o Ezequiel  Neiva possa estar sinalizando  essas rodovias,
Rodovia do Café e a 208,  é  um pedido  aqui  do vereador
‘Rogerinho’, que eu queria que fosse atendido o mais rápido
possível, para dar melhor  locomoção ali para o pessoal.  E
quero também aqui,  senhor  presidente,  mandar  um ofício
para que se possa fazer, já que vai fazer a sinalização, fazer
uma rotatória ali  na entrada do Bairro Vale Verde, aonde já
aconteceu ali vários acidentes, e já tive aqui pedindo outras
vezes, e deixando  em ofício. Eu quero pedir novamente,
para que se possa sinalizar e também fazer uma rotatória ali
na entrada  do Bairro  Vale  Verde.  E por hoje  é só, fiquem
todos com  Deus,  que  é a melhor  companhia”. A vereadora
Maria Aparecida  Simões, PR, cumprimenta  a todos  e diz:
“Começo o meu discurso, primeiro agradecendo a Deus pela
oportunidade de mais  uma vez estar  aqui,  e ser uma das
representantes da população do nosso município. Dia  vinte
e oito,  nós tivemos  aí um dia especial,  o Dia do Servidor



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
17

Público, o servidor  público do nosso  município, tanto  ele
municipal, estadual ou federal, são essas pessoas que
movem o munícipio, são esses servidores  que estão ali
trabalhando, para que a população possa receber um
serviço, e um serviço de qualidade.  Nós temos  servidores
públicos no nosso município que tem seus trinta, trinta
cinco, vinte anos, aí servindo a população do nosso
munícipio, então fica aqui os meus agradecimentos, os meus
parabéns a todos os servidores públicos, de todas as
esferas. Na semana passada, na sexta-feira,  a prefeita
Glaucione inaugurou aí a Unidade Básica do Village do Sol,
uma unidade muito esperada pela aquela população, porque
ali nós temos um região  muito grande,  que é o Village  do
Sol I, Village do Sol II, Village do Sol III, e essa comunidade
recebeu ali aquele unidade  básica, para atender  aqueles
moradores. A unidade básica Village do Sol, senhor
presidente, pagava  um aluguel,  e a partir  deste  mês, com
certeza, aí não terá mais  o aluguel,  porque  tem a unidade
básica com sede própria. E na mesma, no mesmo complexo
da Unidade Básica Vilage do Sol, também temos o CEO, que
é o Centro de Especialização Odontológica, que por volta de
três anos parado, infelizmente, quando foi tirado ali  do São
Daniel Comboni, amontoaram lá os aparelhos, e não
conseguiram atender nem um paciente, e aí a nossa prefeita
realmente foi  lá e reinaugurou o CEO,  porque o CEO agora
vai conseguir atender os nossos pacientes que são
encaminhados das unidades  básicas de saúde, que possa
realmente fazer ali o seu tratamento  dentário. Amanhã,
trinta e um de outubro,  nós estamos encerrando as nossas
atividades do ‘Outubro Rosa’, no sábado, eu tive o prazer  de
doar  algumas horas  do  meu serviço ali  na ASSDACO, todo
ano ASSDACO realiza  um trabalho especial  pelas mulheres,
atendemos ali mais  de novecentas  mulheres  no sábado. E
amanhã, no distrito  de Divinópolis, o meu gabinete,  em
parceria com o Conselho dos Direitos da Mulher, junto com a
secretaria de Saúde, na Escola  João de Deus, estaremos
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realizando ali uma  ação voltada  para as nossas  mulheres,
com palestras e outras atividades,  falando sobre a questão
do câncer, hoje que corroí aí as nossas mulheres, os nossos
homens, e teremos  atividades  específicas ali, para aquela
população de Divinópolis. E nós vamos estar ali
trabalhando, praticamente o dia inteiro, para atender aquela
comunidade, porque sabemos que é superimportante  a
mulher conhecer  o corpo, e nós, vamos levar, amanhã,
alguns técnicos, para estar  ensinando  as nossas  mulheres
como fazer a prevenção, principalmente,  o auto exame.
‘Seu’ presidente,  quero aqui agradecer a secretaria de
Obras, porque a secretaria de Obras,  ela é assim, trabalha,
trabalha, e é uma  das secretarias  mais criticadas,  eu
acredito, que dentro da administração. Mas a secretaria de
Obras vem realizando  um grande trabalho,  ali a Carlos
Scherrer fazia vergonha,  não passava  praticamente,  mais
nem de bicicleta,  e a Carlos  Scherrer,  é uma rua que dá
acesso ao Hospital  Regional, e ali  passam muito moto-táxi,
ali passam muito taxista, o pessoal que desce da rodoviária,
para ir para o hospital,  e aquela  rua ‘tava’ uma situação
muito complicada.  Graças a Deus,  a secretaria  foi lá e já
resolveu parte do problema,  e amanhã chega a massa
asfáltica, e com certeza,  irá concluir  aquela obra,  ali  muito
esperada, principalmente pelos moradores, que
principalmente para os nossos moto-taxista,  os nossos
taxistas, que é uma rua que tem uma trafegabilidade muito
grande ali, naquela situação. Outra situação, quero aqui
chamar atenção dos pais, de responsáveis, por suas
crianças, nós tivemos  aí o setembro,  aonde  eu promovi  o
fórum para discutir, para debater, para combater um
enfrentamento, na realidade, contra o suicídio. E saiu aí nos
últimos dias, algumas, algumas figura, é de desenho
animado, ensinando  como a criança se enforcar,  isso é
suicídio. Então nós temos que  tomar  muito  cuidado,  o que
as nossas  crianças estão olhando,  porque,  nós mulheres,
passamos o dia fora, trabalhamos,  chegamos  em casa,
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chegamos cansadas,  e ali tem  a nossa  tarefa  também, de
casa, e às vezes,  o pai fica ali vendo  televisão, que o pai
geralmente é mais descansado,  e não observa  o que os
filhos estão fazendo. E tem que tomar muito cuidado,
porque essa figura, que é de um desenho  animado,  ela
inspira confiança na criança, a criança já conhece  essa
figura, e ali ela ensina,  desde  o começo até o final.  Então
temos quer tomar muito cuidado,  o que as nossas crianças
estão vendo  nas redes  sociais.  Eu tenho  uma  filha  de seis
anos, confesso  que  eu pego  o celular,  ela não tem celular,
não pretendo  dar  celular  para  ela nos  próximos anos,  mas
ela costuma usar o meu celular, quando eu chego em casa,
“Mãe posso usar o celular”? “Pode”, mas eu fico ali meio que
vigiando o que a Juli  está fazendo. Eu gostaria que os pais
também analisassem,  porque  no nosso  fórum foi debatido
que muitas crianças, ‘eles’ se suicidam,  e isso é pouco
divulgado, porque pra se comprovar um suicídio de criança,
também é muito  complicado.  Mas,  infelizmente,  as nossas
crianças, elas  estão sofrendo  influência de fora.  Então nós
temos que parar, conversar com nossos filhos. Hoje, muitas
vezes, nós temos dificuldades,  eu vejo alguns pais que tem
dificuldade de se relacionar  com  os seus  filhos.  Conta  um
pouco da sua  história, como  foi  a sua  infância, o que você
fez, quais  eram  as brincadeiras  que  nós fazíamos naquela
época, conversar  com os nossos  filhos,  interagir  com os
nossos filhos, porque só assim nossos filhos irão ficar menos
na frente aí de um tablete, na frente de um celular. E outra
coisa, filho não tem que ter senha  de celular,  eu vejo aí
crianças tendo senha de celular,  aí a mãe não pode ter
acesso ao conteúdo, o pai não pode ter acesso do conteúdo
que o filho ‘tá’ vendo. Olha, se você não pode, eu não posso,
tem que ter alguma  coisa  errada  no seu celular,  nós não
temos que ter isso.  Então eu quero  aqui realmente  fazer
essa, esse chamamento,  para nós, pais, que fiquemos  de
olho em qual desenho que meu filho está assistindo, porque
que meu filho fica horas e horas na Internet, o que ele está
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vendo, e outra coisa, a psicóloga deixou bem claro que tem
crianças que  chegam lá no  gabinete  dela  e fala,  “Eu quero
morrer, eu não quero mais viver”. Então isso já é um
começo”. Em aparte  o vereador  Claudemar  Lititg  diz: “Te
parabenizar pelo discurso  quando se fala de  senha de
celular dos nossos filhos, nós tivemos uma reunião agora na
Escola Cruzeiro do Norte, na Linha 21, aonde os pais foram
unânimes, proibindo  aí os alunos  de levarem  o celular  na
escola. Nós temos uma forma de prevenir, também a
educação, nossos  filhos estão perdendo  aí aulas, porque
levam o celular  para  a escola.  Claro  que  nós sabemos que
não podemos  tirar o direito  da criança, mas também nós
temos que educar  nossos  filhos,  dando  aí uma educação,
com segurança. Obrigado, vereadora”. Continuando o
discurso a vereadora Maria Aparecida Simões diz: “Obrigada
aí, ‘Mão’, pela  contribuição. Eu vejo assim, que os pais, nós
pais, perdemos a autoridade  sobre  os  nossos  filhos,  “Ah, é
porque a lei  é paternalista”, talvez sim, mas o dia que meu
filho desafiou a mim, eu falei  pra ele, “Você vai  sim, tomar
essa surra  que  eu vou  dar em você, que  eu não quero  ver
que eu não quero ver você morando no Pingo de Gente, não
quero ver polícia na minha porta não, se você quiser ir lá me
denunciar, você pode ir”. Porque nós temos que ter
autoridade sobre  os nossos  filhos,  eu vejo  aí adolescentes
sendo pressionados  por  pais,  tem  que  sim  bater,  mas  tem
que saber bater, não pode espancar, hoje nós vivemos numa
geração, uma geração sem limites, os filhos não tem limites,
aí os pais, “Ah, o estado é muito paternalista, se eu fizer isso
com o meu filho”, claro  que não, colega,  chama o seu filho
na  responsabilidade. Eu quero ver, se você educar seu filho
bem educado,  se  ele  vai  dar  problemas para você amanhã.
Hoje nós  estamos criando  uma geração, uma geração que
vai dar muito problema, nós temos que proibir sim, crianças
usar celular em sala de aula, hoje a maioria das crianças vai
com celular na sala de aula. Que conteúdo que essa criança
vai aprender”? Em aparte o vereador Mário Angelino
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Moreira diz: “Parabenizar a sua fala rapidamente,  e dizer
que é bíblico, né, a própria Bíblia manda a gente corrigir os
filhos, né, na adolescência, na juventude, para  que depois,
na velhice não  passe vergonha,  ou que sofra com ele.
Parabéns pela sua fala, e não é que nós estamos  falando
aqui, em espancar criança, nós estamos falando em educar o
ser humano, pra amanhã ser humano, né, porque ‘tá’
ficando difícil mesmo. Parabéns, vereadora”. Continuando o
discurso a vereadora Maria Aparecida Simões diz: “Uma boa
vara educa sim filho,  uma boa vara,  a própria palavra  fala,
que educa  o filho  não é com chinelo  não, não é com cinta
não, porque deixa o seu filho sem-vergonha. A Palavra fala
que a gente tem bater de vara, entendeu,  a partir do
momento que você der umas varadas no seu filho, você vai
se ele não vai te respeitar,  porque  esse negócio de filho
chegar em casa,  e levar  conversa de  professor,  e mãe ir lá
na escola  tirar  desaforo  com professor,  isso  ‘tá’ errado.  Se
você perceber  que  seu  filho  tem razão, você não dá razão
para ele, você não dá razão, você vai verificar, e fica
quietinha, pra  não dar  ‘asa’ para  o teu filho,  porque senão
ninguém vai aguentar essa geração que nós estamos
criando.  Senhor  presidente,  obrigada  pela tolerância, os
colegas também. E meu muito obrigada". O vereador
Claudemar Littig,  PDT, cumprimenta  a todos  e diz: “Seu’
presidente, mandato passado a gente aprovou nesta Câmara
aqui, tivemos onze votos favoráveis e um contrário, a
questão ali da permuta  do terreno para  construir  a escola
polo, e nós que passamos  ali na Rodovia  do Café, este
terreno está localizado na Rodovia do Café, nós não vemos,
‘seu’ presidente,  nenhuma placa de identificação desse
terreno, nós não sabemos  se o proprietário lá, usa esse
terreno, e nós estamos fazendo hoje uma indicação à
prefeita Glaucione,  que ela possa  identificar  esse  terreno,
haja vista que esse terreno é publico,  é nosso, é de Cacoal.
Que ela possa aí, ir  lá com a sua, ali  com o seu pessoal ali,
identificar aquele terreno, para que todas pessoas que
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passam por  aquela  Rodovia  do  Café, possam olhar  ali,  que
ali vai  ser  as futura instalação da escola  polo,  é o que nós
sonhamos, é o que nós acreditamos”. Em aparte o vereador
Mário Angelino Moreira diz:  “Bem rápido, para não tomar o
seu tempo. Parabéns pela colocação, hoje pela manhã, nós
estávamos conversando  sobre  isso,  e é necessário mesmo,
porque é um bem público que ‘tá’ ali. Então um terreno que
na época, foi feito essa permuta, que eu participei também,
na época, né, articulando junto, votando e teve a
responsabilidade de cuidar como que estava sendo feito
todo o processo.  E que  hoje  é necessário mesmo que  seja
colocada essa placa lá, é muito fácil, é só pedir a topografia
do nosso  município, através do Planejamento,  e aí colocar
uma frase que o senhor  mesmo  citou  aí agora.  Parabéns
vereador”. Continuando  o discurso  o vereador  Claudemar
Littig diz: “Obrigado, vereador  pela contribuição. Eu acho
que é o correto nós ‘identificar’ esse terreno, haja vista que
é um terreno público daqui  de Cacoal.  Quero aqui também,
‘seu’ presidente, agradecer a presença  aqui dos, da
empresa da Rotas,  da Andorinha  e também do  Regis  aqui,
que tem  uma  agência de turismo  no município de Cacoal,
tivemos uma reunião com a prefeita Glaucione,  semana
passada, aonde  a empresa,  ela está querendo  adquirir  um
guichê na rodoviária estadual, a Andorinha já faz anos, ali já
fazia o uso desse guichê, já é, e agora teve ali o processo lá,
anos atrás, um  pouco  ali não estavam  contemplando  mais
fazer esse transporte,  usando  o guichê, aonde  não ‘tava’
dando mais lucros,  desistiu  na época ali do guichê, mas
agora, com a Rotas, com mais empresas querendo se
instalar em Cacoal,  ‘tá’  vindo também aí a empresa  de
Uberlândia, junto  da empresa  Andorinha  e da Rotas,  e ‘tá’
querendo  adquirir um guichê ali na rodoviária estadual, e a
prefeita fez um compromisso com os empresários,  para ali
ceder o espaço. Eles não querem  de graça, eles querem
contribuir, querem  trabalhar  legalizados,  querem  vender  a
sua passagem, o seu guichê ali    organizado. Então, cobrar



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
23

mais uma  vez aí, o compromisso  que  a prefeita  Glaucione
fez com a empresa Andorinhas  e a Rotas,  juntamente com
ao vereador  ‘Mão’, que possa  resolver  o problema  o mais
rápido possível com os empresários. Quero  aqui também,
‘seu’ presidente,  falar uma questão, nós estivemos  aqui
discutindo em relação ao União Cacoalense, nós no
município, nós temos  que  também de fazer  a nossa  parte,
sabemos que o União é um  clube privado, nós do município
não temos como mexer no clube, mas o município tem que
fazer a parte dele, nós temos que ir  lá reformar o  estádio,
nós sabemos ali que o estádio Aglair Tonelli está
praticamente sete  anos  interditado,  ‘seu’ presidente.  E aí,
desde que nós ‘assumiu’ esse mandato como vereador, nós
que defendemos a classe do esporte, nós  ganhamos ali uma
emenda com o deputado Capixaba, de quinhentos mil, para
arquibancada, que  está ali feita,  e até hoje  não foi  usada.
Nós ganhamos uma emenda, com senador  Acir, de
trezentos mil  reais, para  fazer a iluminação, que lá já está
concluída a iluminação, vai ser uma das melhores
iluminação do estado de Rondôniam, com cinquenta
refletores aí, iluminando. Mas, infelizmente, o Executivo não
faz a parte dele, sequer ali  se preocupa com o estádio, nós
que vemos agora, vamos chegar a final do campeonato rural
mais uma vez, querendo toda equipe, já é de praxe jogar a
final de Campeonato  Rural Padre Ezequiel  Ramin,  lá no
Estádio Aglair Tornelli, mas, infelizmente, estamos vendo aí
que se passou mais um ano, e infelizmente, é o Executivo”.
Em aparte o vereador Claudinei Carlos Ribeiro, diz:
“Infelizmente, né.  Foi  promessa de campanha, e renderam
muitos votos para a  chapa Glaucione e ‘Cirone’, em cima do
União, fizeram  até vídeo com os jogadores  profissionais,
foram campeões, e eles tiveram muito tempo para arrumar
os documentos.  Então essa desculpa que tem aí, da
federação ter cortado,  isso tudo é conversa. Pedi  um ofício
para a Associação Esportiva  do estado  de Rondônia, eles
mandaram que foi muita falta de interesse do União mesmo,
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estar entrando esse ano no campeonato estadual. Obrigado
pelo aparte”. Continuando o discurso o vereador Claudemar
Littig, diz:  “Obrigado vereador.  É o mínimo que  a prefeita
Glaucione, juntamente com o vice ‘Cirone’, possa ali  tentar
aí, reformar o estádio, para  dar  condições dos  atletas,  não
só do profissional,  mas atletas  amadores,  a usar aquele
espaço ali para fazer a prática do esporte.  Eu quero  aqui
também, ‘seu’ presidente, estivemos  agora, sexta-feira,
visitando juntamente com  a Defesa  Civil,  várias pontes  do
nosso município. Hoje,  eu como  parlamentar  desta Casa,
fico muito preocupado em relação as nossas pontes da zona
rural, nós visitamos doze pontes, em várias linhas,
infelizmente aí, as doze pontes,  praticamente,  já está aí
quase desabando  todas.  Fica aqui  a nossa  preocupação, e
por isso levei a Defesa Civil,  juntamente com o ‘Chiquinho’,
que representa lá a Defesa  Civil,  para  que  possa  fazer  um
levantamento, e possa buscar recursos,  para aí fazer as
nossas pontes,  que está numa  situação complicada,  aí na
zona rural. Eu quero aqui também aproveitar aí, ‘seu’
presidente, e falar aí do campeonato  infanto-juvenil,  nós
estamos aí chegando  na semifinal  do  campeonato  infanto-
juvenil, que foi  criado por mim, e agora  tem a parceria da
AMEC. É um campeonato  que vem  se destacando  na zona
rural, tem partidas aí que está chegando  a quinhentas
pessoas assistindo,  ali vai  o pai,  vai  avô, vai  tio,  ver  a sua
criança jogar  futebol.  Então fiquei  feliz  com a participação
do público, e graças a Deus,  chegando  aí na semifinal,  um
sucesso total do campeonato infanto-juvenil. Eu quero aqui
também, senhor presidente, cobrar  da secretaria de  Obras,
falando de  ponte, ali   no travessão  da Linha 09 com a 10,
esse travessão tambvém, eu não sei que tem ali, parece que
tem uma ‘cabeça de jegue’ enterrada no travessão da Linha
10 com a 09, falar igual ao ex-vereador César Condack, não
se faz o patrolamento, e agora a ponte está caída lá. Então
esperamos que o secretário de Obras possa resolver o mais
rápido possível ali,  ali  a questão da ponte do  travessão da
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09 com a 10. E também, ‘seu’ presidente, falar aí da galeria
da 12,  tivemos  aqui,  o Valdecir  cobrando  ali, o reínicio da
galeria da Linha  11, não é só a galeria  da Linha  11, nós
temos mais quatro galerias  contempladas  nesse projeto,
que conquistamos  no mandato  passado,  são oito  galerias.
Da enchente,  mas infelizmente  aí, foi barrada aí pelas
empresas aí, mas nós cobramos que a prefeita possa olhar
com responsabilidade, nós não podemos deixamos, nós não
podemos deixar uma linha igual a Linha 11, interditada,
pelo desvio ali que fez para fazer a galeria, e ali a secretaria
de Obras deixar abandonado  ali, deixar à mercê aquela
linha. Nós aqui, como  parlamentar,  temos  que realmente
cobrar firme, para que possa ali resolver. E também cobrar o
aterro da galeria da 12, já executou a galeria da Linha 14, já
aterrou a galeria da Linha 13. E agora mais uma vez vamos
cobrar aqui a galeria da 12, que já ‘tá’ pronta, só esperando
aí o município aterrar, e os moradores ficam indignados ali,
cobrando e tem que  cobrar  mesmo,  porque   vão ali, ‘tá’
pronto a obra, mas não termina  ali pra dar atendimento
para quem passa por ali. E também, ‘seu’ presidente,
aproveitar o meu tempo aqui,  nós tivemos  ali,  falamos  em
iluminação pública, nós tivemos ali na aldeia da Linha 11, lá
na Linha Amaral, nós ali  temos a parte Suruí, indígena, que
também paga iluminação pública, eu tive olhando o talâo de
energia, eles pagam iluminação pública, e não tem
iluminação pública. Nós já fizemos  várias indicações aqui
para a secretaria de Obras, para que possa instalar
luminárias também para comunidade  indígena, porque  lá
tem colégios, tem crianças, tem povoado com mais de
duzentas pessoas,  nessa aldeia Amaral  que a gente vem
falando. Eles também merecem  iluminação pública, haja
vista que eles também pagam, eles produzem renda para o
município, como  a castanha,  o café, a banana.  Então em
nome do Saulo,  cobrar  aí, parabenizar  aí pela  cobrança, e
espero que o secretário de Obras, possa instalar luminárias
lá na Aldeia Amaral, da Linha 11. Para finalizar, ‘seu’
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presidente, desejar  aí a todos  uma feliz semana.  Fiquem
todos com Deus”. O vereador Mário Angelino Moreira, PRP,
cumprimenta a todos e diz:  “E eu vou começar essa sessão
assim, hoje,  oh,  (Durante um minuto fica  batendo panela),
nem que seja um minuto.  Que o Brasil, às vezes, pede
silêncio para homenagear uma pessoa, hoje eu ‘tô’ fazendo
por muitos neste país, que queria ficar  um minuto batendo
panela. Porque ao contrário do que aconteceu, com licença,
porque ao contrário do que aconteceu  há um ano e meio
atrás, em dois  mil  e quinze, esse país inteiro bateu panela,
apagou a luz  de  apartamento, serviu de  show para  a Rede
Globo, mas  silenciou,  e o pior,  a gente  vê a vergonha  que
aconteceu em Brasília, e digo com toda tranquilidade  do
mundo e com respeito às pessoas que votaram em mim, me
deu vergonha de ser, de ser só brasileiro não, de ser político.
Nós temos que ter homens, mulheres eleitos pela população,
para defender de fato este país. Olhe isso aqui. tirando sarro
da sua cara,  e da minha cara,  e da cara do Brasil,  a ‘Veja’,
aqui tem o Aécio, que não cabe todo mundo,  mas que
vergonha, bancada federal, que vergonha, como é que quer
construir respeito,  se não respeita  a população. Eu já tive
momentos decisivos  aqui  nesta tribuna, nessa Câmara, que
o meu voto valia o seu voto aqui, como vale hoje. Com essa
Câmara lotada ou não, eu tive sempre coragem de ter
posicionamento, sempre eu tive coragem  de ter lado, e
nunca ninguém me comprou,  trocar votos por emendas.
Emenda é obrigação, emenda  é imposto  meu e seu, e de
vocês, que estão nesta aqui nesta Câmara, que é pago, que
tem que devolver  em recursos,  em benefício, em saúde
pública, em pavimentação asfáltica, em educação. Ninguém
‘tá’ fazendo favor em Brasília para nós, ganham muito bem.
Não me representa quem vai  votar a favor do Temer, ainda
mais que seja usando o nome de Cacoal.  ‘Em nome de
Cacoal’, de quarta-feira para cá, escutei muita gente
dizendo que não foi,   mas a hora da resposta, é o ano que
vem, na urna,  nós vamos  dizer  me nome  de quem  estava
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votando por nós, em Brasília. Quem é essa
responsabilidade? Eu disse para algumas pessoas, que eu ia
bater panelas aqui hoje, e não me chame de palhaço, porque
palhaço é quem usa do nosso voto, do recurso público, para
ir fazer acordo em Brasília, um verdadeiro palhaço, não tem
outra palavra. E não dizendo da profissão ‘palhaço’, a quala
eu respeito, que o ‘Tiririca’ usou com muita seriedade o voto
dele, votando ‘Não’, e tem como profissão, palhaço. Retiro,
diria, palhaçada em Brasília, eu acho que tem que ter mais
respeito pela população brasileira.  As panelas  não voltam
mais a bater, eu ter coragem de votar numa pessoa que tem
noventa e cinco por cento de rejeição, que não é inventada
por minha cabeça, mas ‘é’ números, ‘é’ pesquisas,  ‘cara’
desses tem que ter muita  coragem.  Noventa  e cinco  por
cento do Brasil dizendo que o ‘cabra’ não presta para nada.
Faça-me o favor, como é que é isso?  Gostaria  de dizer,
presidente, que semana passada não estive aqui, razão,
problema simples de saúde, mas não surtei, até parece que
eu fazendo isso  aqui, eu ‘tô’ surtando, né, não surtei, como
foi divulgado por alguns da oposição, como foi por aí. Eu ‘tô’
muito bem, graças a Deus. Porque para bater panelas desse
jeito aqui tem que ter o juízo no lugar, sabendo  que a
população quer, então não surtei, estou de volta, né.
Agradeço o apoio  da minha  família, Maria  Luiza,  Geórgia,
está me acompanhando,  não é problema  cardiológico, não
bati o carro, como tinha um monte de gente falando. ‘Jabá’
‘tá’ vivo,  e batendo  panela,  se for preciso,  e pronto  para
trabalhar para Cacoal. Parabenizar o senhor Tiago,
cafeicultor, que levou, e que disputou mais uma vez,
levando sim o nome de Cacoal, esse sim, Dogival, Welinton,
representa Cacoal.  Segundo  lugar no café no Brasil,  esse
pode falar em nome de Cacoal,  mas usando  o nome de
Cacoal para  votar  em Temer,  não dá mais.  Ma,s  parabéns,
Tiago, parabéns por ter levado  o nome da nossa  cidade
positivamente, diferente de alguns que tem por aqui.
Parabenizar a família Folli, pelo Cristo  Redentor,  que foi
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construído lá na Linha 10, na pessoa do Marcio Folli, filho do
‘seu’ ‘Natim’ Folli,  Comunidade  Santa Terezinha,  primeira
comunidade da zona  rural,  deixar  um  abraço aqui,  família
Folli, do padre Franco, ficou muito feliz em receber as fotos,
e que foi a primeira comunidade que ele fundou em Cacoal,
e lembrou para mim, no telefone, que ia a cavalo ainda, em
mulas, ajudou puxar madeira para construir aquela
comunidade, mil  novecentos  e setenta  e três para setenta
quatro, eu não era nem nascido  ainda, mas, parabéns à
família Folli,  porque  querendo  ou não, Paulo, presidente,
‘Tim’, criou-se  um ponto turístico na nossa cidade, uma
atração turística, quem é católico ou que não é, vai  ter um
ponto para tirar fotos,  igual quem vai para Porto Velho,
quem vai no Rio de Janeiro, e visita o Cristo Redentor, agora
nós também, o que  faltava  em Cacoal,  agora  tem,  Cristo
Redentor. E o mar não vai  ter  mesmo, porque o mar sente
saudade de  Cacoal,  e Cacoal  não sente falta dele não, mas
parabéns à família Folli. Parabenizar o ‘Bené’, pelos
trabalhos tem realizado na Avenida Amazonas, na hora que
eu tive  que fazer  uma  intervenção, ele me ouviu,  a gente
ajudou junto lá, consertar o que não ia dar muito certo, no
final, mas, o Bené teve humildade,  junto  com o ‘Cirone’,
junto com o meu amigo  ‘Teo’. Recuperação da Linha  03,
Linha 04, Linha  02, na pessoa  do ‘Zé’ Antônio, o Jair,  Gil,
Leandro e Daniel, equipe elétrica. O Jair estava ali agora no
final da tarde, debaixo de chuva, fazendo o último ponto de
recuperação de lâmpadas, para poder  levar  o caminhão lá
na Obras.  Disse,  “‘Jabá’ eu não posso  perder  esse ponto
aqui, porque por causa disso aqui eu tenho que voltar
amanhã, nós vamos  ter que fazer”, estava começando a
chover. Eu até pedir para que tomasse cuidado. Mas
parabéns Jair,  parabéns Gil,  Leandro  e Daniel.  Alagamento
da Avenida Rio de Janeiro, ali  próximo ao lavador,  eu levei
ali ‘Cirone’, Leandro, Chiquinho da FUNAI, mais uns quinze,
tirando fotos,  isso  tem  oito  meses,  e não desentupiram  o
bueiro, não é competência da SEMMA,  é competência da
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Secretaria de Obras,  porque  envolve  águas pluviais,  mas
qualquer chuva que ‘tá’ dando,  presidente,  ‘tá’ cobrindo,
isso, inclusive, Vossa Excelência chegou lá no momento, ‘tá’
cobrindo a avenida,  e nós vamos perder um lado da Rio de
Janeiro, porque ‘tá’ comendo por  baixo.  Então, prefeita, eu
peço que a senhora peça aí para a sua secretaria de Obras,
que eu sei que tem muita coisa, fazer, mas que ela possa ter
um olhar diferenciado naquele bueiro ali, pega um caminhão
pipa carregado  com  quinze  mil  litros  de água, vem  com  a
mangueira, vai colocando  dentro,  vai saindo  lá do outro
lado, desentope,  a dica  tá dada,  é só fazer.  Que  foi  assim
que eu fiz lá na  BR, em frente a SW Veículos, WS Veículos,
na marginal, e resolveu também. Lama asfáltica não
funciona. Parabéns Glaucione,  por não ter ‘compro’ esses
caminhões do DER, para fazer pavimento em Cacoal, porque
quem vai ao aeroporto, ao Nério, já ‘tá’ vendo que criou dois
facões na via, é apenas dois centímetros de massa,  que
solta, não aguenta  o peso que passa em cima. Então a
escolha da senhora de não ter ‘compro’ os caminhões
merece, os caminhões, merece elogios.  Presidente, falar  da
dengue, ‘tá’ se aproximando  o período chuvoso,  chegou,  e
essa questão da dengue  é seria.  Quem  tem  que  cuidar  do
meu quintal,  de cada um, cuidar do seu quintal,  somos nós
cidadãos. Não adianta cobrar do poder público, não adianta
cobrar ‘fumacê’, não adianta cobrar que vá fazer a parte da
prefeitura, em campanhas educativas,  se a vida  inteira nós
já estamos sabendo o que é a dengue e como é que elimina,
então que  possa  cuidar  também do seu  quintal,  limpando,
tirando o lixo, para que não venha para Cacoal,  e que,
inclusive, inclusive,  nesses últimos quatro anos nós não
tivemos epidemias de dengue em Cacoal. E o último ano, foi
baixíssimo, baixíssimo, baixo,  baixo,  baixo,  porque fiz  uma
ação enquanto secretário, de limpeza de quintais, ‘foi’ tirado
mil cento  e trinta  caçambas de lixos  dos nossos  quintais,
parcerias de secretaria de Obras, Meio Ambiente e
moradores, e que  essas  ações tem  que  voltar  a ser feitas,
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mas que a gente faça a nossa parte também. Para finalizar e
vou mesmo. Parabenizar Welinton Moreira, pelo aniversário
dele amanhã, que Deus  possa  continuar  te abençoando e
fazendo você cada dia mais um rapaz maravilhoso que você
é. Que Deus  possa  estar  te dando  essa graça sempre.   E
dizer, presidente,  para finalizar,  que eu sugeri  a prefeita,
que se faça um estudo, para mudança da feira da Primavera,
parece que quiseram mudar a feira da Primavera, e levaram
um pouco lá para o feirão, na última quinta-feira,  ficou
dividida a feira,  os feirantes  não estão gostando  da ideia.
Então eu fiz essa indicação para prefeita, pedindo para que
fizesse primeiro  um  estudo,  mas,  sugerindo  que  coloque  a
feira na frente  da pista  de Skate,  onde  ‘tá’ preparado  ou
estava preparado para pavimentar,  porque continua na
Avenida Primavera, e não vai  criar  tantos transtornos para
quem mora  no  Vista  Alegre,  porque os  demais  bairros  ‘vai’
continuar com as feiras lá. E quando derem, dizem aqui que
tem gente querendo mudar a feira de lugar, que vai arrancar
a feira  da Avenida  São Paulo,  uma dessa  aí, ninguém nem
ficou sabendo. Então que respeite os feirantes da Primavera,
e que a gente  possa  continuar  com  bastante  garra,  força,
defendendo o nosso município. Brasil ainda tem jeito, cuide
na hora de votar.  Boa noite ”. O vereador  Pedro  Henrique
Rabelo, PMDB, cumprimenta a todos e diz: “Senhor
presidente, eu gostaria de iniciar meu discurso
parabenizando a todos os servidores do nosso município de
Cacoal. O  servidor,  que são as pessoas  que cooperam para
as melhorias do nosso município, que faz funcionar, que faz
gerar a nossa Cacoal. A palavra ‘servidor’, que vem de
servir, exercer um trabalho  com qualidade,  então, nessa
noite eu peço a todos os nossos  servidores  de Cacoal,
continuem trabalhando  pelo  bem  do nosso  município, com
excelência, o retorno  sempre  virá. Senhor  presidente,  eu
gostaria de falar uma situação, que o SAAE,  ele, a gente
sabe que o SAAE faz diversos trabalhos no nosso município,
e ele  tem que cavar  alguns  buracos,  para  poder  solucionar
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alguns problemas.  Porém, o SAAE abriu um buraco na
Avenida Dois de Junho, com a nossa marginal,  Castelo
Branco, já faz mais  de quarenta  dias.  Nos  primeiros  sete
dias, né, o pessoal,  os  próprios comerciantes ali próximos,
tem bastante comércio, é uma importante via de acesso ao
nosso centro, à nossa cidade, durante sete dias eles não se
manifestaram, nem nada. E nos procuraram,  fazendo a
reinvindicação, que ‘tava’ chovendo, buraco estava
ocasionado dificuldades para que as pessoas usassem
aquela via, tanto  com carros,  como  pedestres,  e também
atrapalhando o acesso ao comércio ali. Então eu busquei até
a presidente do SAAE, para que ela estivessem solucionando
aquele problema  causado  pela própria instituição. E aqui
existe uma lei no nosso  município que o SAAE tem até
setenta e duas  horas,  ‘Castelo’, até setenta  e duas  horas,
para tapar o buraco, ela me informou que a massa asfáltica,
ela tem é para pequenos reparo, e o tamanho do buraco que
foi feito  na Dois  de Junho  era muito  grande,  teria  que  ser
feito pela  secretaria  de Obras.  Fui  até secretaria de  Obras,
secretário Bené, e falei, secretário, nós temos  que tapar
aquele buraco, que é uma importante via, é logico que eu sei
da necessidade  do nosso  município, a demanda  é muito
grande, mas precisa ser olhado aquele buraco, que há
quarenta dias  está aberto,  vereador ‘Castelo”. Em aparte o
vereador Claudinei Carlos Riberio diz: “Essa lei de setenta e
duas horas, é o SAAE que tem que tapar, é o SAAE que tem
que  comprar massa asfáltica, tem nada a ver com Obras. Eu
estive lá com a Claudia  lá, em dez meses  não comprou
massa asfáltica, a autarquia do SAAE é a autarquia que mais
arrecada dinheiro no munícipio de Cacoal, e não tem
capacidade em dez meses, de comprar massa asfáltica.
Então fica  a revolta  da população sobre  esse  assunto aí. É
setenta e duas horas, a lei e não ‘tá’ sendo respeitada a lei, a
Lei é pra estar  sendo  respeitada.  Obrigado ”. Em aparte  o
vereador Mário Angelino Moreira diz:  “Nós aprovamos aqui
projeto de lei  de cento e setenta e nove mil reais, só numa
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pancada, para comprar aquela cimento solo, solo cimento, e
tem lá, chegou,  já chegou,  entendeu.  Então só falta ser
aplicada. Agora,  realmente, quando for  aplicar  tem que ter
condições de aplicar, porque não é chegar e jogar dentro do
buraco não. Teve  uma  situação que  eu vi ali, que  o SAAE,
‘tava’ fazendo,  ‘tava’ com  quinze  centímetros, é para ficar
com quatro,  tem que compactar,  tem que ser feito como
deve. Obrigado, vereador”. Continuando o discurso o
vereador Pedro Henrique Rabelo diz:  “Então, então a gente
requer, em nome da população, que  seja  solucionado  esse
problema. Nós sabemos que Cacoal  tem um problema sério
de buracos, a equipe da Obras ‘tá’ trabalhando aí para poder
tapar  tudo, né, eles estão trabalhando bem. Até que enfim
conseguiram na Rua Carlos Scherrer, que era uma cobrança
muito grande,  uma avenida  muito  movimentada,  a gente
reconhece o trabalho  que eles tem feito.  Mas um buraco
como esse na Avenida Dois de Junho, que é acesso ao nosso
município, tem quem  ser solucionado  em breve.  Nós não
podemos deixar aí mais de um mês, se estendendo,
prejudicando a todos  que por ali passam.  Então fica aqui
registrado a nossa cobrança. Senhor presidente, gostaria de
falar a respeito da iluminação pública, que a gente tem visto
os esforços, que o nosso coordenador tem feito, trabalhando
aí até mesmo depois do horário de expediente, reconhecer o
trabalho dele, e dizer que o Bairro Floresta está precisando
muito da visita do caminhão da iluminação. Aqui o
‘Claudião’, que representa lá os moradores, dizer que
algumas avenidas, e gostaria que a Mesa enviasse um ofício
para a secretaria,  informando  que  as avenidas,  a Rua  dos
Pioneiros, Antônio de Paula Nunes, a Dr. Miguel Vieira
Ferreira, são ruas  importantes  do nosso  bairro,  que  estão,
assim, passando por dificuldades na iluminação.  Nós temos
ali o shopping, nós temos duas escolas, e é um fluxo grande
de pedestres  durante a noite, pessoas que chegam do
serviço, que vão até a escola,  retornam da escola,  temos a
feira dia de sexta-feira  ali no Teixeirão, que são ruas de
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acesso. Então fica  a nossa cobrança, que se esse caminhão
pudesse passar  um  dia lá no bairro  Floresta,  ele  consegue
solucionar esses problemas. Os postes já estão demarcados,
a própria população foi lá e demarcou,  nós temos  vários
ofícios solicitando, então de uma olhada pelo Bairro
floresta. Também a respeito  do bairro  Floresta,  essa  noite
passada, com a chuva, com o vento, houve uma árvore que
caiu ali sobre  a ponte  da Rua dos Pioneiros,  a árvore, já
removeram, a secretaria  já removeu, porém, tinha um poste
que o município, único poste que ilumina ali aquela
travessia da ponte, até próximo a casa da mãe da
vereadora, quebrou braço do poste, então já aproveitar
nessa solicitação, que eles possam  ir lá arrumar  o braço
desse poste, essa iluminação, que é muito importante, que é
a principal  rua de acesso  do nosso  bairro.  E tem aquela
ponte, que sem iluminação fica muito perigoso.  Gostaria de
indicar para a secretária de Meio Ambiente,  que devido
essas chuvas  que a gente tem acompanhado, todo o nosso
país, principalmente,  na nossa região norte, alguns ventos,
está ficando  preocupante  a situação daquelas  árvores do
centro da Avenida  Porto Velho, são árvores muito grandes,
que há muito tempo não foi feito a poda, então acaba sendo
perigoso, porque  se vem aí um vento  muito  forte,  ou até
mesmo a chuva, pode acontecer  algum acidente,  dessas
árvores virem a cair, e pelo tamanho  que elas têm, elas
podem atingir alguma casa, algum comércio ali.  Então, que
eles possam estar realizando a poda das árvores da Avenida
Porto Velho, que são árvores muito grandes, e que podem aí
oferecer riscos a nossa população, durante alguma chuva ou
ventania, se vier acontecer. Senhor presidente, esse final de
semna passei  próximo ao espaço alternativo, beira rio, que
está sendo  construído, sei que ainda falta muito  para se
concluir, mas,  eu gostaria  de indicar  a nossa  prefeita,  que
desde já comece  a preparar como que vai ser utilizado
aquele espaço. Porque,  nós temos uma preocupação muito
grande, quando se fala de beira rio, de virar um ponto ruim
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negativo, para  o nosso  município, onde  as  pessoas  vão lá
para vandalizar,  usar entorpecentes  e etc..  Então pra que
isso não acontecer,  a gente já tem que pensar em ações a
serem desenvolvidas,  antes da inauguração. Quer até aqui,
vereador  Valdecir, que é do partido do deputado Nilton, que
é a pessoa  que propôs lá a emenda,  para  a construção
daquele espaço. Para que a gente comece  desde agora,
pensar o que vai ser feito, se vai ter um posto policial, se vai
ter lanchonetes, como que vai ser feito o processo, se vai ser
concessão, se vai ser chamamento  público. A gente já
precisa começar a preparar,  porque  se a gente  inaugurar
aquela obra, sem ainda ter um planejamento  de ação de
atividades para  aquele local,  você pode ter certeza, que as
pessoas que querem fazer o mal vão entrar primeiro, antes
das coisas  boas.  Então, já comece  a planejar  algo  de bom
pra ser desenvolvido no beira rio, que eu tenho certeza que
vai ser um  espaço maravilhoso,  e Cacoal  só tem a ganhar
com aquele espaço. Gostaria também  que fosse enviado um
ofício a nossa prefeita e a secretaria de Indústria e
Comércio, nós precisamos voltar com uma programação que
Cacoal tinha antigamente,  que é o ‘Natal de Luz’, onde
através da secretaria  de Indústria e Comércio, incentivava
os nossos comerciantes a enfeitar as suas lojas, as fachadas,
as próprias residências. Eu lembro  uma vez, eu era bem
criança, e tinha uma campanha, a casa mais enfeitada, mais
arrumada, ganhava um prêmio. Isso é bacana para o nosso
município, porque valoriza  o nosso comércio, é um período
de festividade, que o comércio, ele é quente, então gera-se
empregos e a cidade fica mais bonita, atrai mais turistas, a
gente sabe que  Cacoal  recebe aí esses municípios da zona
da mata todinha ”. Em aparte  a vereadora  Maria  Aparecia
Simões diz: “Obrigada por conceder  um aparte,  vereador.
Inclusive, a prefeita, juntamente com o secretário de
Indústria e Comércio e o presidente da Fundação Cultural,
já está trabalhando no projeto, e Cacoal vai ficar lindíssima
com o projeto  ‘Natal de Luz’. A população Cacoal pode
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esperar aí, que realmente a prefeitura vai fazer algo que vai
ficar assim, marcado pra população”. Continuando o
discurso o vereador Pedro Henrique Rabelo diz: “Que
bacana. E os munícipes merecem,  né. A gente,  quem  não
quer levar seus filhos na praça, né, tirar uma foto bonita, se
divertir. Eu sei que nosso município tem varias dificuldades
na saúde, educação, no asfalto,  mas  a gente  também tem
que pensar que precisamos  oferecer qualidade  de vida,
através de ações como  essa,  atrações culturais.  Então nós
precisamos atender todas as áreas, eu tenho certeza que se
a gente, se a prefeitura, o Executivo, Legislativo, conseguir
fazer um projeto desse, e entrar em ação, a gente só tem a
ganhar. Registra a presença dos fiscais lá da SEMMA, que na
semana  passada a gente levantou  um assunto  aqui, a
respeito de uma blitz que houve em alguns bairros de
Cacoal, atuando,  multando  alguns  moradores  que  estavam
fazendo pequenas  queimadas.  Gostaria  de dizer que foi
muito bom a nossa  conversa,  estive  lá na secretaria,  na
SEMMA, juntamente com  o presidente,  eles  puderam  estar
esclarecendo alguns pontos para a gente, da lei, e eu fiz um
questionamento aqui, que eu gostaria de saber, se os
grandes, né, que eu falei  que estão multando os pequenos.
as pequenas propriedades estão sendo aí multadas, com dez
UFC ou seja, novecentos e poucos reais, eu queria saber se
os grandes proprietários de grandes terrenos  que estão
botando fogo, também estão sendo  autuados,  e eles em
mostraram os  autos  de infração, e mostrou aí até grandes
empresários, né, que foram multados.  Então assim, eles
estão trabalhando com imparcialidade, e a gente pediu para
que eles  tivessem cautela,  sempre  muita  boa  educação na
hora de abordar o cidadão, mesmo que já ‘foi’ feitas várias
campanhas de conscientização, nós não queremos
queimadas no nosso município. Nós não queremos
prejudicar o nosso meio ambiente,  mas a gente precisa
também saber como chegar no nosso contribuinte e
notificar ele.  No  mais,  ‘seu’ presidente  eu quero  desejar  a
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todos os jovens que vão fazer a prova do Enem agora neste
domingo, sucesso, que Deus abençoe, concentração, e conte
com o vereador  Pedro Rabelo ”. O vereador  Wilson  Teim,
PRB, cumprimenta a todos  e diz:  “Hoje presidente tivemos
uma realidade crítica, fomos fazer uma visita na Linha 03, e
de repente deparamos com a situação que o ônibus não teve
condições de transportar as crianças para a escola porque a
estrada estava  em condições, a condição estava  péssima.
Então foi  apenas  uma chuvinha  que  teve lá, os  alunos  não
‘teve’ como  deslocar  até a escola.  Aí visitei  a linha,  toda
Linha 03, eles estão fazendo   o patrolamento,  mas não
colocando o cascalho, então não ‘tá’ adiantando nada
aquele trabalho. Aí reunimos com alguns moradores da linha
lá, também que iam passando, questionando, né, achei que
fosse só um morador,  então a linha toda, o pessoal  ‘tá’
reclamando, que se agora, ‘começou’ as chuvas agora, e não
está conseguindo  transportar  as crianças para, os alunos
para  escola, imagina daqui a pouco, quando invernar geral,
que aí ninguém mais vai sair de dentro de casa. Então
precisava aí um alô especial  para  o nosso secretário Bené,
dar uma atenção melhor, ir lá e acompanhar  melhor o
trabalho. Se for questão de cascalho,  eu visitei  algumas
comunidades lá, eles tem cascalho para disponibilizar, para
arrumar aquele local  também, e aonde que for, for quebrar
aquele morro lá também, vai sobrar bastante cascalho para
poder ajudar ali também, né. Outra situação, eu, é até
vergonha falar do nosso  secretário da Agricultura, Donizeti,
ele fez o trabalho  assim,  meio  maquiado  por  lá, e ‘caiu na
estrada’, aí eu visitei alguns moradores,  chegando lá,
simplesmente, não deu satisfação, não retornou mais, temos
lá três pessoas, agricultores lá, que não foi feito o trabalho
dentro da propriedade,  que era para ser feito,  né. E você
passa em alguns, alguns ficou até legal, só que  você
percebe que  os demais,  nem  sequer  deu  satisfação, aí um
questiona e fala uma coisa,  outro  fala outra,  aí um fala,
“Mas o funcionário   falou que hoje dava para fazer”, chega
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lá duas, três horas, já ‘tá’ caindo fora. Então assim, não tem
um acompanhamento,  uma  produtividade,  um trabalho  de
qualidade ali na linha.  Eu  ‘tô’ dizendo  não na Linha 03,  eu
fui em várias linhas, e a reclamação é no geral, aí eu
pergunto, “Poxa, secretário, não teria um tempinho de fazer
uma visita,  acompanhar  a população”. É o povo  que votou
na gente, ele ‘tá’ pedindo, e nós, como vereadores, o mínimo
que temos que fiscalizar.  Aí chegamos lá, o outro morador,
“Olha se você me ajudasse,  o morador  de cima vai ficar
grato, não precisa nem vir aqui no meu sítio não, porque eu
estou com vergonha pela  situação dele  lá, Porque eu disse
pra ele, na reunião aqui, inclusive  a prefeita esteve lá,
visitando conosco,  os moradores  ‘reclamou’ com  ela,  e ela
deixou claro que aquela linha iria resolver o problema, e até
agora não se fez nada.” ‘Tá’ lá do mesmo jeito, até chegando
na época da questão da produção maior, chegando a chuva
aí, de que  maneira  que  esses  agricultores  vão tirar  os  seu
produtos, para trazer  para a cidade. Então pedir assim, um
cuidado mais especial aí, presidente, mandar um documento
para a gente aqui, pra ver o que podemos fazer. Aí seguindo
para a Linha  01, chegamos  na Linha  01, lá, conforme  eu
tinha questionado  anteriormente,   eles  foram  para a linha
próxima,  retornaram, foi  lá na Linha  14,  na Linha  12,  me
parece-me, aí se fala em economia, aí pega a patrol de lá e
traz para cá, aí volta de novo pra lá, né, para poder arrumar.
E simplesmente  a Linha 01, Travessão Santa Luzia, ‘tá’
péssimo, não tem como transitar ali. E olha, já faz
aproximadamente uma média de quatro  anos,  que não se
passa nada lá. Então, precisamos,  assim que terminar  a
Linha 03, porque a Linha 03, não ‘tá’ legal lá não, acho que é
interessante ir lá, fiscalizar  um pouquinho  melhor,  nosso
secretário, e até a própria prefeita olhar o trabalho que ‘tá’
sendo feito,  que é vergonhoso.  Passou  ali, não colocaram
cascalho, a intenção parece  não sei se vai ter realmente
cascalho ali, aí quando  você chega  lá na Linha  01,  ‘tá’ da
mesma forma.  Não foi feito,  porque  na verdade,  conforme



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
38

foi combinado, terminou a Linha 03 foi para linha 01, só que
se for pra fazer da forma  que está fazendo  a linha  03, é
melhor que não faz nada, deixa do jeito que ‘tá’. Pelo menos
o cascalho  que  ‘tá’ ali vai segurar  alguma  coisa.  E hoje  os
alunos não puderam ir para a escola, porque o ônibus
assentou no barro  ali, não saiu.  Então pedir  uma  atenção
especial ali, para a comunidade, o povo ‘tá’ pedindo, e não é
de agora,  que  já faz um tempão que  nós estamos pedindo
ali. E precisa uma atenção melhor ali, secretário, vamos dar
uma ajuda  para a comunidade,  que eles  estão precisando
dessa ajuda lá também. Aí quando fomos fazer uma
visitinha na  linha, travessão da 200 para a 03, chegamos lá,
o amigo falou, “Olha, mais o secretário prometeu  que
sábado passado estaria aqui, para poder arrumar”,
lembrando que  esse  travessão para a 03,  pessoal,  é outro
local que passa  o ônibus, as crianças estão parando  ali e
estão indo embora a pé pra casa, e andam uma quantidade
grande, e  simplesmente  ‘tá’ do mesmo  jeito. Aí fomos
conversar com um morador  lá, o morador  não quis nem
molhar na cara da gente, “Não, aqui é só promessa, porque
ele falou que sábado estava  aqui para arrumar,  mas não
apareceu.” Então assim, não vamos prometer algo que pode
cumprir não. Conversa  com, dá um pouquinho  mais de
respeito com a população ali, fale com ele, “Olha, eu ‘tô’ em
tal lugar, assim que eu terminar vou programar, tal dia nós
vamos estar aí com vocês.” Falou, vamos cumprir. Eu já falei
para ele, “Amigo, olha, não vou te prometer porque eu não
tenho máquina na mão, meu trabalho é fiscalizar,  agora eu
vou sentar com o secretário e verificar realmente o que ‘tá’
realmente acontecendo,  para que a gente possa dar um
suporte melhor  para você aqui. ” Então você, olha,  na 200
para a 03, os alunos estão indo a pé, porque não tem
condições de passar ali, e é um trecho  pequeno,  gente,
cascalho, pessoal, se reclamarem que é cascalho, eu arrumei
cascalho naquela  linha, todo lugar ali tem cascalho  para
doar, então, problema do cascalho, não é não. Da 200 para



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
39

a 03, a Linha 03 para a Linha 01, então temos condições de
fazer esse trabalho legal, aí, eu até estávamos conversando
com o Paulo Aquino também, e ficaram de disponibilizar pra
gente uma máquina  pra ajudar também, então se for fazer
o que for necessário, temos como conversar, que o Paulinho
Aquino, ele falou, ele promete, né, prometeu, ele vai
cumprir, que ele  falou  que deixaria  uma máquina para nos
ajudar lá também. Então é necessário, e se não fizer  esse
trabalho, conforme que  a chuva  está chegando  aí, daqui  a
pouco ninguém anda  mais.  Aí vai acabar  acontecendo,  né,
‘Jabá’, conforme o ‘Jabá’ falou anteriormente aí, a prefeita e
o ‘Tim’ vai ter que amarrar  os carros  nas costas  e subir
aqueles morros de lama lá porque o negócio ‘tá’ fodido, né.
Ele falou  na sessão anterior,  ele ‘tá’ meio  com  a razão já,
porque eu ‘tô’ acabando  de crer que o negócio não vai
acontecer não. Então precisava de um cuidado  especial  ali,
que a população simplesmente ‘tá’ achando que a gente ‘tá’
enganando eles, falei, “Gente, mas o trabalho nosso é
fiscalizar, por isso que eu ‘tô’ aqui hoje,  ver como  ‘tá’ o
trabalho, o que,  que ‘tá’ acontecendo realmente”, e aí falei
para eles, que eu vou estar retornando com algo pra eles, eu
não vou dizer o que vai acontecer ou não, né”. Em aparte o
vereador Mário Angelino Moreira, diz: “Vereador, eu sei que
‘tava’ sendo feito um trabalho pela secretaria de  Obras, lá
esse final de semana agora, de sexta prá cá, e essa chuva de
ontem parece que cobriu tudo de água lá, e não deu tempo
de cascalhar.  Mas  o compromisso  é de realmente  cortar  o
morro e de cascalhar,  a secretaria  se comprometeu,  e eu
acredito que essa semana  agora,  eles fazem,  nesses  três
dias agora, eles completam esse trabalho. Mas o senhor está
de parabéns em estar fazendo essa cobrança”. Continuando
o discurso o vereador Wilson Teim, diz: “Deixa eu dizer uma
coisa pra você, isso é uma promessa já de muito tempo, eu,
na verdade, vou falar sério, eu não acredito, só acredito na
hora que acontecer, ‘tá’ bom? Porque eu ‘tô’ acompanhando,
‘tô’ cobrando, mandando documentos, vem essa semana, vai
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na outra, vai  na outra,  e nada está acontecendo. Então na
hora que realmente acontecer, aí vou falar para tu, mas eu
não  acredito não, deixar isso bem claro aqui. E a população
lá, olha,  é no  geral,  eu falei,  “Pode ficar  tranquilo,  que nós
vamos comentar  realmente o que ‘tá’ acontecendo aqui  na
linha.” Aí quando você vai  no lado de lá, não é diferente, a
situação ‘tá’ mais critica. E outra,  fizeram o patrolamento, e
simplesmente não fizeram  as aberturas  de água, então já
está fazendo  a erosão. Parou  ali, então muitos  problemas
maiores também, porque não fizeram abertura. Aí nós fomos
lá no bairro  Vitória, não é diferente  não, o bairro  Vitória,
conforme o vereador  estava falando  sobre a questão da
dengue, simplesmente a água está empoçando ali  no  final,
não fizeram abertura pra mata, para que a água escoe ali, e
a coisas vai ficar delicada ali na situação, chuva está
chegando. E lembrando também a população, que é
importante essa  questão de  ter uns cuidados  de  lixo,  onde
colocar certinho,  e tudo, e lá no bairro Vitória, o bairro
estava tão bonito,  a população jogou tanto lixo ali  naquele
beirada da mata  ali, que  ‘tá’ feio,  é geladeira  quebrada,  é
máquina, é copo,  e aquilo  tudo  ali, vai se acumular  água.
Que vai  acontecer? A população vai  ficar doente, chega ali,
não vai ter o atendimento,  como  deveria,  e realmente não
está tendo,  né. E a população vai ‘pagar o pato ’, pelo  fato
dela mesmo  não fazer  a prevenção, dentro  do seu  próprio
quintal, da sua  casa,  aí ela  ‘tava’ tão bonitinho,  arrumado,
cascalhado, e simplesmente a realidade lá no bairro Vitoria
já é outra. Não é o bairro Vitoria, você vai no Vitória, vai ali
no bairro Morada Digna,  também não está diferente. Então
precisamos aí, população, fazer a parte, fazer algo diferente,
que isso  é muito importante. Lá no  bairro  Industrial,  Setor
Industrial, nós tivemos  visitando  lá também, realmente foi
feito trabalho lá, agradecer o secretário, né, que ali a
população não tinha  nem  como  sair de dentro  de casa,  o
buraco era tanto  que acabou  com  a rua ali no Industrial.
Então ali foi feito, não sei se pelo fato de ser uma rua
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pequenininha, rápido, que  era  até vergonha se não fizesse
também,  que eu ia cobrar no dia seguinte. Que eu falei que
estaria lá com  eles,  junto  com  prefeita,  então precisamos
fazer a coisa  acontecer.  Aí vai chegar  às águas vai falar  o
quê? É, ‘chegou’ as águas, não tem como fazer mais nada, aí
vai ficar difícil. No mais, eu queria aqui agradecer, eu queria
apelar mesmo ao  nosso secretário, que desse uma atenção
melhor pra gente lá, e também para que realmente
acontecesse esse trabalho lá. Agradecer a população,
agradecer a todos  presentes.  E uma semana  abençoada a
todos”. O vereador Claudinei Carlos Ribeiro, PSB,
cumprimenta a todos  e diz:  “Senhor presidente,  começo o
meu discurso  falando hoje sobre os moradores  de ruas,
estão preocupando  muito  a população, no começo do ano
eram dezoito, em média dezoito moradores, hoje já passam
de cinquenta, e onde vocês vai, as pessoas vão, são parados
por eles, são cobrados pedem dinheiro, se não der dinheiro
ficam bravos, ficam revoltados ainda, perigoso até arranhar
seus carros. Vai num restaurante, eles estão, vai num banco,
eles estão, qualquer lugar,  que por aí eles estão. Então, eu
peço a conscientização da sociedade,  que  não dê dinheiro
para essas pessoas,  não dê dinheiro,  que não vai estar
melhorando nada a vida deles, e sim piorando cada um. Eu
peço aqui  ao Elias  Moisés, secretário da pasta  da SEMAST,
para fazer  a conscientização da sociedade,  é uma  coisa,  é
uma coisa  muito  importante,  e a população, muita  gente,
‘tá’ amedrontada  já. Essas  pessoa  precisam  de psicólogos,
de assistente  social,  em Cacoal só tem quatro casas de
recuperação para  drogados  e alcoólatras. A prefeitura  tem
que dar  assistência para esse  povo  também,  as pessoas
que cuidam deles não tem condições de mantê-los nas suas
casas, quando teve em abril,  aquela parte da prefeitura, na
Belo Horizonte,  enviaram  para casa de apoio,  só que os
próprios administradores  das casas  não deram,  não ‘teve’
condições de mantê-los lá, porque  o custo  é muito  alto,
comida, remédios e assim vai. Então a gente pede para que
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a prefeitura,  em nome  do Elias  Moisés, tome  uma  atitude
urgente, que a gente  não quer que vire uma cidade  com
essas pessoas brigando, essas pessoas cobrando as pessoas,
incomodando-as, de ir e vir, nos seus locais de trabalho. Se
tem pessoas  boas,  fácil de recuperar,  mas  tem que  ter  um
incentivo da prefeitura, um incentivo do secretário da
SEMAST. Eu também  quero fazer aqui, seu presidente, pedir
um ofício da Mesa,  que envie  para a Câmara Municipal,  a
arrecadação da rodoviária municipal de Cacoal, seus
créditos, seus  débitos, todas  as despesas  da rodoviária. A
gente vê que ela está abandonada,  porém, só se fala em
terceirização, privatização, mas eu quero saber, como
vereador dessa Casa, o que se arrecada na rodoviária, o que
se gasta na rodoviária, temos ‘outdoor’, placas de empresas
lá dentro, devem pagar aluguel, para quem vai esse
dinheiro, se é a prefeitura ou para alguém, sobre o banheiro
público, que é cobrado  também, o que gasta  no banheiro
público, a renda  do banheiro  público. Também às quintas-
feiras, fiquei sabendo,  chegou  no meu gabinete,  pessoas
que vão visitar nos presídios, nas quintas-feiras,  deixam
alguns pertences  na rodoviária, no local público, e são
cobrados aí cinco,  dez  reais,  para deixar alguns objetos lá.
Então esse vereador quer saber tudo que arrecada e que se
gasta dentro da rodoviária municipal, para assim a gente ter
certeza se ela dá prejuízo ou lucro  para  munícipio, e para
onde vai destinado  esse dinheiro.  Eu quero  também aqui
falar, estive hoje pela manhã junto ao secretário da
SEMTTRAN mais os agentes, os empresários ligaram para o
meu gabinete  para saber  a situação, se tem planejamento
do estacionamento  do município de Cacoal, as ruas de
Cacoal, infelizmente, os carros param dos dois  lados,  a rua
que desce ali para o shopping, em frente a Ubeda,  academia
ali, tem  seis  metros  e oitenta,  o certo  seria  sete  metros  e
cinquenta. Então eu vou provocar uma reunião aqui, para a
semana que vem, vou convidar a todos, vou fazer os
convites, para que a gente cobre do Planejamento, já liguei
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para o Brito hoje, ele aceitou vir nessa reunião, vou convidar
a prefeita,  e principalmente  os moradores  de Cacoal,  que
são mais que cobram, que precisam  de melhorias.  Eles
param os carros em cima das calçadas, os agentes  ‘vai’
multar as pessoas,  mas não tem  uma saída. Eu falei com
eles de fazerem o estacionamento quarenta  e cinco  graus,
igual o empresário Adilson  da Cocical  fez,  ficou  bem feito,
igual a Clínica Berno fez em frente, também ficou muito bem
feito, respeitando o metro da calçada, como o senhor do Rei
do Pano também. É uma coisa muito importante no
município, as empresas perdem muito com essas, com
estacionamento, com  essa  falta  de estrutura do  município,
que infelizmente,  mas  por  outro  lado,  bom,  a a gente  tem
muita calçada, tem  espaços para mudar,  tem  espaço para
planejar e melhorar a vida de cada um, e melhorar,
principalmente, o movimento  dos empresários. E quem
perde mais ‘é’ os comerciantes,  que as pessoas  rodam
quadras, e não acham,  e volta,  fala que voltam  depois,  e
acabam nem voltando,  e acaba  esquecendo de comprar  as
suas coisas. Eu quero também falar da inauguração da UBS,
população do Village  do Sol ficou  toda  feliz  quando  foi o
asfalto para  lá, né, quando  piscou  o olho,  o asfalto  sumiu.
Ali é uma politicagem  que vou falar pra você, eu não sei
onde vai parar, o povo ficou todo feliz, chegou no Campo do
Village, “Vai asfaltar o Village agora”, fizeram setenta
metros, oitenta  metros,  de buracos,  aí você vira a curva,
uma panela,  você vira outra,  maior  panela  ainda.  E ainda
por cima inaugura, tira em média, de quinze a vinte
pacientes, dentro da clínica, para ouvir políticos falar,
discursar, o cara em tratamento dentro da UBS, tratamento,
“O senhor, por favor, vamos sair lá para fora, vamos ouvir as
autoridades falarem”, é uma coisa que me revolta demais, é
uma coisa que eu não posso ficar calado, é uma coisa que a
população debocha  da administração nas  redes  sociais.  Os
nobres vereadores também viram isso nas redes sociais,  os
moradores brigando, reclamando, se não puder asfaltar, não
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alimenta mais  uma coisa,  que a população está brava  já,
que é os buracos de Cacoal. Então fica a minha indignação,
o dia  que for  asfaltar  o município, que asfalte,  não precisa
de palanques,  não precisa  divulgar,  a população está de
olho, está vendo  o trabalho  da prefeitura,  então fica aí a
cobrança do  vereador,  e infelizmente  está triste com essa
situação, com o Village do Sol,  e o nosso amigo,  secretário
de Obras,  prometeu fazer  o meio-fio, lá, algumas calçadas,
as curvas  da rua A, da rua Ademar  Carlos  Ferreira,  várias
ruas, e vamos estar cobrando, e disse que vai fazer esse ano
ainda. Eu quero falar aqui da limpeza dos cemitérios, é uma
coisa que fico revoltado, é porque é Finados quinta-feira, se
não fosse Finados, não ia limpar o cemitério de novo. Então,
‘Jabá’, tem coisa que só acontece quando tem alguma coisa,
fica o ano  todos  sujo,  “Agora é Finados,  vamos  lá limpar”.
Operação limpa  cemitério, porque  não limpam  as coisas  o
ano todo? Porque não faz as coisas certas? Olha como ‘tá’ os
matos em Cacoal, olha a Carlos Gomes,  olha a Nações
Unidas, só fizeram dois canteiros, porque é caminho para o
shopping, os  outros  lados,  está ‘tudo’ sujo.  Eu  falei  para  o
Condack no dia, “Condack, faz essa avenida  toda”. “Não,
‘Castelinho’, vou fazer por aqui que vai inaugurar o
shopping”. Isso  acontece  até hoje,  essas  coisa  não podem
acontecer, gente. Monta uma equipe aí de seis pessoas, três
equipes nos bairros, no centro de Cacoal, vamos limpar esse
Cacoal, gente.   Não vai tapar  buracos,  mas vamos  limpar
esse mato, não é possível que não tenha pessoas  para
limparem esse mato, uma roçadeira para passar nessas
estradas, gente.  O povo  ‘tá’ vindo  todos  os  dias  para  cá, o
povo de fora de Cacoal,  e vê a sujeira do município, vamos
ajudar, gente, esse Cacoal  aqui,  vamos limpar essa cidade,
se não puder tapar esses buracos, o ano que vem tapa.  Mas
a parte de limpeza é a mais fácil, se não der conta de limpar,
como é que vai fazer?  Eu quero  também aqui  falar,  como
falei no aparte do vereador ‘Mão’, sobre o União Cacoalense.
É uma promessa,  gente,  muito  séria, uma promessa  que
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rendeu muitos votos para administração. Onde você anda o
povo cobrando do União Cacoalense, as pessoas que querem
assistir o jogo  no  estádio, levar  os  seus filhos,  igual  eu ia
com o meu pai,  assistir os jogos, todo mundo ‘tá’ cobrando
isso. A pessoa promete,  ele tem que ter capacidade  de
cumprir, gente, igual, como vereador,  eu ganhei, e não
cumpri nada, a não ser sério na política, a ter seriedade na
política, mais nada que eu não possa  ter. Então se teve
promessa, tem  que cumprir,  tem  um ano,  dois  anos,  para
arrumar a documentação, teve time  que montou,  em três
meses, que foi o terceiro time de Vilhena, e entrou no lugar
do União, e vem falar que o FER foi o responsável pelo União
não ter entrado,  isso não existe.  Eu liguei  lá, recebi um
ofício de lá, dizendo que o União não teve a documentação
certa, cem por cento, para estar entrando no campeonato. E
como o vereador falou, o estádio tem três anos, quatro anos
abandonado, o estádio não termina,  o dinheiro  está conta,
criando mato, sujo. Então fica aí, que o ano que vem, monta
uma base para dois  mil e dezenove,  quem  sabe,  se Deus
quiser, o União volta,  que  eu quero  que  o União volte.  Eu
não ‘tô’ criticando  aqui  não, eu ‘tô’ falando  a verdade,  é o
que ‘tá’ acontecendo.  Se prometeu,  tem que cumprir.  Eu
quero também aqui falar hoje, perdemos  hoje, o Marcos
Oliveira, professor, que é criador do Brasão, que foi
sancionado dia vinte e quatro, do quatro, de oitenta e sete,
mandar um  abraço do vereador  a todos  os  entes  queridos
dele. O Marcos, uma pessoa conhecidíssima em Cacoal,
desde pequeno eu conheço o Marcos, é amigo da família, e
deixo as minhas condolências a toda a família. E mais uma
vez, parabenizar a todos os servidores municipais do
município de Cacoal, que são guerreiros,  que trabalham
todos os dias, para educar, para trabalhar,  em prol da
população. No mais, quero agradecer todos, a Deus.  E uma
ótima semana a todos. E um bom feriado Finados, Visitar os
entes queridos da gente, que é muito importante.  Um
abraço a todos”. O vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra,
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PP, passa  a presidência da sessão para o vereador  Pedro
Henrique Rabelo,  vice-presidente,  e ocupa  a tribuna  onde
cumprimenta a todos  e diz:  “Quero dizer  aos funcionários
públicos, que tem sido na maioria  das vezes um prazer
trabalhar com vocês, infelizmente, dentro do funcionalismo
púbico, existem também alguns funcionários que não fazem
jus a sua profissão. Mas,  que  noventa  e nove,  ponto  nove
por cento, dos funcionários públicos tem honrado  o seu
concurso, tem honrado o seu trabalho, e quero deixar aqui o
meu abraço a todos.  E aos que são minoria,  que  não tem
honrado, que façam isso,  porque  ser  funcionário público
tem que  ser  uma honra,  tem que ser  levado  muito a sério.
Gostaria de mandar o meu abraço ao George, filho do
professor Marcos, citado já pelos vereador ‘Castelo’, e dizer
à família que se apegue em Deus. O Marcos foi meu
professor na Fundação Bradesco, e Cacoal perdeu um
grande ser humano. Estivemos em viagem à cidade de Porto
Velho, eu, vereador  Nilton,  vereador  Rogerio  e o vereador
Valdecir Goleiro,  fomos  até o DER,  eu protocolei  em mãos
um pedido para que Divinópolis seja atendido com os
quebra-molas, na avenida principal,  aquela avenida precisa
ser melhorada  urgentemente, para que  a população possa
ter um pouco mais de tranquilidade, em relação aquela rua.
Também protocolei,  mais uma vez, não vou deixar de fazer
isso até o final do meu mandato,  um pedido  para que o
deputado Maurão e a Assembleia Legislativa, possa
disponibilizar recursos para que seja atendido o distrito  de
Riozinho, com uma ambulância. E acrescentei   também
nesse pedido,  o distrito  de Divinópolis, que receberá em
breve a UBS. Tivemos  a notícia lá, que foi até dito pelo
vereador Rogério, que o governo do estado, através do DER,
estará mandando  dezesseis  quilômetros de asfalto para
Cacoal. E a pedido  do Katatal,  que nós fizéssemos um
mapa, para que possa  ajudá-lo, ajudar  o DER,  para saber
quais são as maiores necessidades,  e é lógico, assim
também ajudar a prefeita Glaucione, que  eu sei que está já
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providenciando isso. Mas eu quero deixar aqui a minha
humilde opinião, a Avenida  Coronel  Noronha,  Avenida  JK,
Avenida Paraná, Avenida Juscimeira, Avenida Espírito Santo,
Rua Gonçalves Dias,  Rua Lupércio Prado, que dá acesso do
bairro Fortaleza ao BNH, as ruas Rafael Scardini, João Paulo
e Rui Luiz Teixeira,  do Riozinho.  Eu acredito  que existem
muitas outras, e não só eu, como outros vereadores, devem
também fazer esse pedido,  para que outras ruas sejam
atendidas. Eu tenho  certeza  que tem  ruas  no Village,  tem
ruas no bairro Industrial, mas peço para a prefeita que  seja
olhado com carinho, principalmente as ruas que dão acesso
ao  centro,  para que o tráfego fique melhor.  Solicitei  do
deputado Maurão de Carvalho,  uma emenda  de trezentos
mil reais, pra que possa ser feito em Cacoal, o centro
psicossocial, para crianças autistas, nós precisamos
urgentemente de um centro psicossocial  para crianças
autistas. Hoje a demanda de crianças autistas é muito
grande, são muitas  crianças que precisam  ser atendidas.
Enquanto isso, também solicitei ao deputado, que
providencie professores, profissionais capacitados, que
sejam cedidos  ao CERNIC,  que é uma escola,  um órgão
maravilhoso, para que essas crianças possam ser atendidas,
até que esse centro seja construído. E o deputado Maurão,
como sempre, nos atendeu muito bem, e nos fez a
promessa, o compromisso, que no ano que vem, esse centro
psicossocial possa ser visto em Cacoal. Fiz um compromisso
com o deputado, que vou levantar custos, e vou levantar o
que precisa, para que esse centro de autismo possa ser feito
aqui em Cacoal.  Inclusive,  marcarei  uma reunião com a
prefeita, porque precisamos do terreno, e tenho certeza que
todos os  vereadores  estarão engajados  comigo  nessa  luta.
Deixei um pouquinho  do meu  discurso,  para falar sobre  o
nosso Decreto Legislativo, do ISSQN. Eu tenho carregado o
meu mandato,  não olhando  o que é certo  ou errado  para
mim, mas dentro  das minhas  convicções, o que é certo  e
errado, e melhor, para a população e para o povo, no modo
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geral. E eu me encaixo nesse povo, porque sou morador aqui
há muito  tempo,  sou empresário aqui há muito  tempo,  e
tenho visto  que  essa  Câmara Municipal  tem trabalhado  de
uma forma que a prefeita Glaucione, tem tido condições de
carregar o nosso município, de administrar o nosso
município. Ano que vem, com algumas, com alguns projetos
que foram  votados  aqui,  espero  que  o funcionário público
municipal seja valorizado, não que não está sendo, mas que
nós possamos  dar condição, e estamos  dando,  para que  a
prefeita possa dar os aumentos necessários, dentro de uma
conversação com  o sindicato,  com  o funcionário, e por aí
vai. Em  relação ao ISSQN,  gostaria  muito,  e não consegui
entender até agora,  o porquê dessa  falta de diálogo para
com a Câmara Municipal. Nós abrimos todas as portas para
conversar sobre ISS, sobre IPTU, sobre Taxa de Lixo,
abrimos todas as portas pra que o Executivo nos passassem
as informações necessárias, pra que nós pudéssemos votar
os projetos polêmicos, que muitas vezes nos traz um
desgaste muito  grande,  e com essas  informações, alguns
foram favoráveis, alguns  foram  contra,  mas  sempre com a
cabeça erguida, principalmente,  posso dizer pelo meu
mandato, na certeza  que não faço e não compactuo  com
nada errado.  E acho, e penso,  melhor  dizendo,  que esse
ISSQN tem que ser tomado uma providência, e nós fizemos
o projeto legislativo, e a prefeita derrubou, no bom sentido,
não foi tomada a decisão geral, porém, o juiz deu a liminar
para que continuasse sendo cobrado cento e noventa e três
reais, mas eu espero  que a prefeita  Glaucione  tenha por
mim, e por  essa  Câmara Municipal,  a mesma consideração
que eu tenho para com ela. Ainda não nos chamou para que
possamos achar a melhor saída para isso aí, ainda não nos
chamou para  conversar,  para  que  a gente  possa  achar  um
meio termo nisso daí. Tudo bem, ‘tá’ defasado? ‘Tá’
defasado. Mas nós precisamos  conversar. Essa Câmara
precisa ser  respeitada,  e vai,  e vai.  Por  quê? Eu  exijo  isso.
Porém, a minha forma de trabalhar, é com tranquilidade,  é
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com mansidão, sem agressões, sem críticas infundadas, sem
muitas vezes, até magoar, porque do lado de lá, eu sei que
existem pessoas,  e do  lado  de  cá também, pais  de  família,
mas eu gostaria muito que o Executivo  nos chamasse,
porque nós precisamos  resolver  essa  briga,  que se tornou
judicial, a meu ver, sem necessidade  nenhuma,  porque
desde quando  o vereador  Pedro  colocou  aqui  a indignação
dele  por ter sido feito, teria sido tomado pela secretaria de
Fazenda, um  posicionamento  que  ele não concordava,  nós
ainda não fomos  chamados  para  que  essas  coisas   fossem
realmente esclarecidas, e para que a gente pudesse juntos,
deixar bem  claro,  não quero  aqui ser o dono  da verdade,
jamais, ‘tô’ longe disso.  E os vereadores  que estão aqui
comigo, sabem  que eu  trabalho  dessa forma.  O que eu
quero? Que o Executivo chame a Câmara Municipal, para eu
nós possamos  juntos,  saber  o que é melhor  para a nossa
cidade. No mais, quero parabenizar o grande trabalho que o
‘Cirone’ tem feito,  a Rua Carlos  Scherrer,  o presidente  de
bairro, Donizeti, já tinha me solicitado,  fui lá, mais o
‘Cirone’, outros vereadores já tinham ido, a vereadora Maria,
já tinham ido lá, era um pedido antigo, mas nós fomos lá há
uns quinze dias, graças a Deus a rua foi feito um tapa
buracos, ainda falta muita coisa. Mas eu confio nessa
administração, e tenho  certeza,  prefeita  Glaucione,  que a
senhora vai  fazer  um grande trabalho.  Mas,  eu gostaria  de
reiterar, trabalhe junto com essa Câmara Municipal,  eu,
como presidente,  tenho  tentado  e lutado  muito,  pra que  a
senhora trabalhe  junto  com a Câmara Municipal,  pra que
fique um trabalho  bonito,  um trabalho  transparente,  um
trabalho levado à sério. Uma boa noite. E meu muito
obrigado”. Logo após volta a ocupar a presidência da
sessão. Ordem do  Dia.  Ausente o vereador Nilton  Cesar  da
Mata. É lido  o Requerimento N. 84/17-CMC,  de autoria  do
vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra, que nos termos do
artigo 120, § 2° e 124, do Regimento Interno desta Casa de
Leis, requer que seja posto em votação o presente
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Requerimento de Urgência Simples  para deliberação dos
Projetos de Leis  N. 155/17  e 156/17,  de autoria  da Mesa
Diretiva, 189/17, 190/17, 191/17, e 192/17, todos de
autoria do Poder  Executivo,  que colocado  em discussão e
logo após em votação, é aprovado  por unanimidade  dos
presentes. O vereador  Pedro  Henrique  Rabelo  em Questão
de Ordem  requer  verbalmente que  sejam lidas  somente as
súmulas e pareceres das matérias constantes da Ordem do
Dia, em razão das mesmas já terem sido amplamente
discutidas pelos vereadores, nas Comissões, o que colocado
à disposição do Plenário, foi aprovado  por unanimidade.
Assim o Projeto de Lei N. 155/17 – “Altera a Lei Municipal N.
1951/PMC/2006 e dá outras  providências”, é colocado  em
pauta. O Parecer  Conjunto  das  Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final, de Obras  e Serviços
Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido,
colocado em discussão e logo após em votação e aprovado
por unanimidade dos presentes. O Projeto de Lei N. 155/17
– “Altera a Lei Municipal  N. 1951/PMC/2006  e dá outras
providências”, é colocado  em discussão. O vereador  Paulo
Roberto Duarte Bezerra esclarece que este projeto é o
projeto do pregoeiro, assim a Câmara Municipal e o
município de Cacoal irá ganhar com essa função na Câmara
porque acredita que se conseguirá nas licitações obter
preços e vantagens  melhores,  e assim  conseguir  economia
para o município. É uma solicitação, já recebeu duas
recomendações do  Tribunal  de Contas, depois  que assumiu
a presidência, e na gestão passada também foram
mandadas três recomendações para que  o pregoeiro  fosse
instalado na Câmara Municipal de Cacoal. O vereador Mário
Angelino Moreira  diz ter entendido  que está também se
criando cargos renumerados,  mas é recomendação do
Tribunal de  Contas,  assim,  de  fato  deve ter necessidade. O
vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra diz  que dois cargos
de livre nomeação serão criados,  a gratificação é criada,
mas a Câmara é obrigada  a usar funcionários efetivos  da
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Casa. Já fez várias consultas  em câmaras que trabalham
com pregoeiro,  é assim  que funciona  lá, procurou  fazer o
que é correto, dentro da lei e principalmente olhando todas
as leis, para que não pudesse infringir nenhuma, e o
pregoeiro vai fazer com que se consiga economizar dinheiro
a partir do ano que vem. Também os vereadores  Maria
Aparecida Simões, Mário Angelino Moreira e Claudemar
Littig, se mostram favoráveis a aprovação do projeto de lei
em pauta. Colocado  em votação foi o Projeto  de Lei N.
155/17 – “Altera a Lei Municipal  N. 1951/PMC/2006 e dá
outras providências”, aprovado por unanimidade dos
presentes. Também o Projeto de Lei  N.  156/17 – “Altera a
Lei Municipal N. 2.157/PMC/2002 e dá outras providências”
é colocado  em pauta.  O Parecer  Conjunto  das Comissões
Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde e Assistência Social;  de Obras  e Serviços
Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido,
colocado em discussão e logo após em votação e aprovado
por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei N. 156/17 –
“Altera a Lei Municipal  N. 2.157/PMC/2002  e dá outras
providências” é colocado  em discussão e logo após em
votação e aprovado  por unanimidade  dos presentes.  Em
seguida é o Projeto de Lei N. 189/17 - “Dispõe sobre
reformulação administrativa ao orçamento vigente por meio
de transposição, e dá outras  providências”, é colocado  em
pauta. O Parecer  Conjunto  das  Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final;  de Educação, Saúde e
Assistência Social; de Obras e Serviços Públicos; e de
Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em
discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos  presentes.  O Projeto  de Lei N. 189/17  –
“Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de transposição, e dá outras providências”,
é colocado em discussão e logo após em votação e aprovado
por unanimidade  dos  presentes.  Ainda  o Projeto  de Lei N.
190/17 - “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao
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orçamento vigente  por meio  de transposição, e dá outras
providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes  de Legislação, Justiça e Redação
Final; de Educação, Saúde e Assistência Social;  de  Obras  e
Serviços Públicos; e de  Finanças e Orçamento, favorável, é
lido, colocado  em discussão e logo após em votação e
aprovado por  unanimidade dos  presentes. O  Projeto de Lei
N. 190/17 – “Dispõe sobre  reformulação administrativa  ao
orçamento vigente  por meio  de transposição, e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo após em
votação e aprovado por unanimidade dos presentes. Ainda o
Projeto de Lei N. 191/17 – “Dispõe sobre abertura de
crédito adicional  suplementar  ao orçamento vigente  e dá
outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer
Conjunto das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça
e Redação Final;  de Educação, Saúde e Assistência Social;
de Obras  e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento,
favorável, é lido, colocado  em discussão e logo após em
votação e aprovado por unanimidade  dos presentes.  O
Projeto de Lei N. 191/17 – “Dispõe sobre abertura de
crédito adicional  suplementar  ao orçamento vigente  e dá
outras providências”, é colocado  em discussão e logo  após
em votação e aprovado  por  unanimidade dos  presentes.  E
por fim, o Projeto de Lei N. 192/17 – “Dispõe sobre abertura
de crédito adicional suplementar ao orçamento vigente e dá
outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer
Conjunto das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça
e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e de Finanças
e Orçamento, favorável, é lido, colocado  em discussão e
logo após em votação e aprovado  por unanimidade  dos
presentes. O Projeto  de Lei N. 192/17  – “Dispõe sobre
abertura de crédito adicional  suplementar  ao orçamento
vigente e dá outras providências”, é colocado em discussão
e logo  após em votação e aprovado  por unanimidade  dos
presentes. O senhor presidente,  vereador Paulo Roberto
Duarte Bezerra,  após verificar  nada  mais  haver  a deliberar
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na Ordem do Dia, declarou encerrada esta sessão às
20h57min, mandando  que se lavrasse  esta ata, que após
lida e discutida,  vai assinada pelos membros da Mesa
Diretiva.

Paulo Roberto Duarte Bezerra  -    Presidente _________________

Claudinei Carlos Ribeiro    -    1° Secretário    __________________

Claudemar Littig     -             2° Secretário   ___________________
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